s Moja de L'unes

ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Teléfonos: Administración 7148 Redacción: 4970. Apartado 46 Depósito legal: BU - 38 - 1958

Año XVI, - Núm. 887. - 2 Ptas. Lunes, 11 de enero de 1965

Palabras del Papa ante la multitud 28 paulo VI entrega regalos a más de 200 niños de los barrios pobres de Romo

DENUNCIA DEL CARDENAL

WYSYNSKI

VARSOVIA. — El cardena

Wyszynski, primado de la

Iglesia en Polonia, acusó a

las autoridades po acas de

oponerse a la construcción

de iglesias en Varsovia y ha

dicho que lo que quieren es

construir una ciudad sin

manifestado ante tres mil ca-

tó icos que durante los últi-

mos años no se ha construí-

do ni una sola iglesia en la

(PASA A LA PAGINA 2)

Temperaturas de 20, 25

y 43 grades bajo cero

ESTOCOLMO. - La capital

En Laponia el termómetro

sueca registra hoy el día más

frío en lo que va de invierno.

ha llegado a marcar los 43

grados cen igrados bajo cero

y en la Suecia central y meri-

más tranquilas, ya que, aun-

que sábado, "hacía demasiado

frio incluso para los bebedo-

res", dijo un portavoz de la

dional marca 20 y 25.

El insigne purpurado ha

Nueva acusación del cardenal Wyszynski al Gobierno polaco

CIUDAD DEL VATICANO.-Su Santidad el Papa Pablo VI ha dicho esta mañana a la mu titud que se encontraba en la plaza de San Peuro ribique "la socieuad moderna debería tomar ej mplo de la "Sagrada Familia" y ser una npille fami ia ella misma, fundada a, re en el amor, la hermandad, el respeto a la autoridad y en Ventile prosperidad en el trabajo". El Santo Padre pronunció na mestas pa abras durante su onés, tradicional aparición domini-

sado cal en la ventana de sus hacurribilaciones del palacio vaticano para impartir su bendiprinción a la mutitud que todos Burgos domingos por la mañana salida se congrega en la plaza de dered San Pedro.

er tarregalos a los niños de LOS BARRIOS POBRES DE ROMA

mano CIUDAD DEL VATICANO.porterisu Santidad el Papa Pablo ero MVI ha bendecido y hecha resegundalos a más de 200 niños de los barrios pobres de Roma. os par Los niños, de un año de npo, tedad y aún menos, a quienes da odsisten las monjas del hosrse opicio de Santa Marta, de la atras Ciudad del Vaticano, se reunieron en el refectorio de

no. Padre dirigió su palabra a las nadres de los pequeños. A continuación el Santo Padre distribuyó diversos rela malos, consistentes en ropas

nospicio, en donde el Santo

Los barcos que navegan por secuel, a imentos. el Bático han sido avisados conti Este hospicio está dirigido del peligro que corren ante los ace opor las Hermanas de la Catémpanos que flotar por todas n la ridad de San Vicente de Paul paries y de la rápida congearca ha asistido durante los 42 lación de las aguas. knos últimos a varios milla-En el norte de Suecia, la noado cres de niños romanos. El San che última ha sido una de las

del do por la superiora de la insvias titución reverenda hermana de Mcecile Montlahuc. por l Con es'a ce emonia se ha e el sonmemorado la festividad de a Sagrada Familia, que se minacolobra el primer domingo de

o justo Padre, a' llegar, fue recibi

o tiemes después de la Epifanía. los at REGALO DEL PAPA

YAKARTA.— El Papa Pa-Indebio VI ha rega ado un prealde lioso caliz de oro a la Aca-Astriemia Militar indonésica de Magelang, Java central. La agencia de noticias "An-

RA lara" informa que e Santo Padre ha hecho el mencioacionado regalo en consideración 6. 5) la política de dibertad reliriosa del Gobierno de Indo-

- uatro "santos" en uno solo

los siete hijos de matrimonio inglés Latro han nacido sendos 4 de enero

... /INCHESTER (Inglaterra). .. /a vez más, una mujer de 11 cludad ha dado a luz en misma fecha, Cuatro de hijos han nacido el 4 de de distintos años. a X a señora Partor, que cuen-

1x 32 años, ha regresado a su desde el sanatorio y prera ahora una fista de cum-años (retrasada) que debía Tx berse celebrado el 4 de ene-/ Para sus hijas Carol, de 11 2) s; Susan, de 13, y Noreen,

niño nacido hace seis To es el séptimo parton. es el sép'imo hijo del ma-

"La sociedad moderna Con motivo de la festividad de la Virgen debería ser una familia de Belén, su Patrona, el Ministerio de la Vivienda inaugura importantes servicios

Los "inmortales" de la Real Academia se reunen en tradicional banquete, presidido por Menéndez Pidall

En 1964, la producción de energia eléctrica aumentó en un 13'6 por ciento

MADRID. - El Ministerio de la Vivienda ha celebrado la fistividad de Nuestra Senora de Beiem en su huida a Egipto, Patrona del Ministerio, con una so emne misa en la ig esia de San Sebastián a la que assistieron los ministros de la Vivienda y de Obuas Públicas, con sus respectivas esposas; subsecretario del Departamento; vicario gemeral de la Diocesis de Madrid-Alcalá; directores generales del Ministerio y el de la Vivienda de Chile, señor Hida'go.

Más tarde, todas las personalidades citadas se trasladaron al Ministerio de la Vivienda, don e el air ctor genual de Viv.enda, les explicó el nuevo sistema de racionalización de procesos administrativos con el que se ha conseguido tramitar expedientes que antes taroaban 108 días en doce. El doctor Ricote bendijo una un clasificador electronico capaz de clasificar mil fichas por minuto y to as las nueva máquinas clasificadoras instaladas en el Depa tamento.

Por último, fue inaugurada la exposucion de totog afías de realizacion s de la Dirección General de la Vivienda.

> LOS "INMORTALES" SE REUNEN

MADRD. — En la Real Academia Española de la Lengua se reunieron hoy los "inmortales" en el talicional almuerzo con el que el director con Ramón Menéndez Pidal se reune con sus companeros de co poración por estas fechas de la festividad de Reyes con el fin de felicitarle e nuevo año.

Presició el ágape don Ramon Menénd z Pigal con don Vicente García de Diego, y asistieron unos veinte comensales, entre los que estaban los académicos electos, señores Valdecasas, don Julián Marías y don Luis Ceballos; don Martin de Riquer, últimamente elegido para la vacante de don Julio Casares,

excusó su asistencia-Después de las dos de la tarde comenzaron a llegar los aca émicos al palacete de la calle de Felipe IV, residencia de la Academia y en una de cuyas saletas se cel bró el almuerzo. Comenzado el aperitivo con unos canapés, jamón y que o, degustados con vinos de Jerez.

El menú fue tarabién selecto, pero s ncillo, una crema de espárragos; lubina paristén; pavipello; helado; champáng; caté, y copa. Pero, sobre todo, buen humor, alegría y optimismo que dieron motivo a que el duque de la Torre hicie a un ameno relato de su viaje a Fin andia, y narrara una función teatral; don Vicente Aleixandre recitó un poema, y don Getrair do Dvn de dos de suisi po mas.

Finalmente, los "inmortales" tuvieron una animada sobremesa, terminano con la felicitación del año y el deseo de todos los asistentes de la felicidad coroi i fructifera de este 1965, que se reiteraron al despodirse.

ZARPA EL "ELCANO"

CADIZ. - Ha zarpado de este puerto, iniciando así su viaje de instrucción, el buque-scuela de la Marina de Guerra "Juan Sebastián Elcano", que lleva a bordo ciento cuarenta y un guardiamarinas. De ellos, senta pertenecen al Cuerpo Gene al; trein a y ocho, al de Infantería de Marma; veintiocho al de Máquina; y diecinueve al de Intendencia.

PRODUCCION DE ENERGIA ELECTRICA

MADRID. - La producción

de energía e éctrica en 1964 fue en 13,6 por 100 mayor que la del año an erior, según informa la Jefatura de Servicios Eléctricos del Ministerio de Obras Públicas.

La tota producción fue en el citado período de 2596 millones de ki ovatios-hora. de los cuales 20.650 millones son de origen hidroeléctrico y los restantes 8 850 millones de carácter térmico.

La señorita Rosa Inés Carazo Arrazola, Reina de la Prensa 1965

Integran su Corte de honor las señoritas Maribel Fernández-Villa, Mari-Asun Gil Pérez de Andújar, Conchita Gil Fournier y Cristina Rodríguez Olmedo

El día 30, será la fiesta de proclamación

Como todos los años, con motivo de la festividad de San Francisco de Sales, Patrón de los periodistas, la Asociación de la Prensa de Burgos celebrará su fiesta principial los días 30 y 31 próximos. También, pues, como todos los años, ante dicho acontecimiento los periodistas burgaleses han elegido a la nueva "reina" que con su corte de honor será proclamaba en una brillantísima fiesta de sociedad, a celebrar en los salones del suntuoso hotel "Almirante Bonifaz".

La "reina" de 1964, bellisima señorita María Luisa Diez-Rumayor Moliner, cederá su trono a la no menos encantadora Rosa-Inés Carazo Arrazola, elegida para ostentar el alto rango durante el año actual. Su corte estará integrada, asimismo, por un conjunto de gentiles damitas burgalesas, pertenecientes todas a muy conocidas y estimadas familias de la ciudad. Son éstas: Maribel Fernández-Villa y Sánchez Ferrero, María-Asun Gil Pérez de Andújar, Conchita Gil-Fournier Carazo y Cristina Rodríguez Olmedo.

Esta es la noticia de hoy. Por lo demás, en días sucesivos, ruestros queridos colegas de la Prensa diaria -y nosotros también- facilitarán pormenores de la gran fiesta, que, como siempre, ha de constituir un auténtico acontecimiento en la vida social de Burgos.

Huelga casi total de estibadores en el puerto de Londres pese a los llamamientos del Gobierno y su sindicato

Una alta personalidad británica pide a las amas de casa que durante un mes boicoteen los artículos de consumo que suben de precio

Fracaso de la «Internacional» socialista celebrada en Viena

LONDRES ._ Sólo 350 estibacores de los 25.000 afiliados al Sindicato cor espondiente, están trabajando en los abariotados muelles londinenses, pese a llamamiento del Gobierno y Sincicatos de no interrumpir el trabajajo en los fines de semana.

Aparte de alguna actividad en 10s muelles comerciales de Surrey, el puerto ondinense está en completo abandono de sus estibadores y unos 144 mercantes esperan ser descargados.

LLAMAMIENTO A LAS AMAS DE CASA INGLESAS

LONDRES .- El presidente de la Junta Nacional del Carbón de Gran Bretaña, lord Robens, ha hecho un llamamiento a las amas de casa británicas pa a que boicoteen, por lo menos durante un mes, la subida de precios en

liticos y militares, firmaco

por el jefe de Estado, Far. Jac

Suu, por el primer ministro,

Tran Van Huong, y por el te-

niente general Nguyen Janh,

jefe de las fuerzas armadas

survieinamitas, estipula que se

convocará un congreso nacio-

nal en un próximo futuro.

Hasta ertonces, el Gobierno

civil tendrá plenos poderes y

espiral de los bienes de consumo que se está registrando en el país.

Robens ha pedido a las amas de casa que dejen de comprar aquellos productos que e stán experimentando fuertes subidas de precio.

"Las amas de casa tienen un poder colectivo mucho mayor del que ellas mismas creen que tienen", ha manifestado lord Robens. Después agregó: "Lo único que deben hacer, durante un mes, es dejar de comprar algunos de los bienes de consumo que se venden a precios excesivos aunque esto les reporte a gún sacrificio, con el exclusivo objeto de que estos precios se

reduzcan". Robens, que también es miembro del Consejo le Economía Nacioal de Gran Bretaña, ha declarado que era conveniente que os consumidores hicieran frente a esta subida de precios.

"Es demasiado fácil echar la culpa de la subida al cos e de la vida, a la sobre asa del 15 por 100 que pesa sobre las importaciones -agregó- y es también muy fácil para algunas empresas seguir adelante con la subida de precios, valiéndose de la sobretasa, a pesar de que la misma no les afecta más que, en la mayoría de las veces, en sólo un uno por ciento o menos.

FRACASO

SALZBURGO (Austria).-E1 grupo de socia istas de Europa occidental proyecta otra conferenia de "alto nivel" ante el fracaso que ha constituído la reunión de la In ernaciona socialista, que en la reunión celebrada en esta capital no ha log ado llegar a un acuerdo después de dos días de discusiones, en las cuestiones políticas y económicas de vita importancia. La próxima reunión se celebrará en el mes de abril de este año, pero ni fecha, ni lu-

gar han sido elegidos hasta el momento. Las principhes cuestiones debatidas du ante el segundo

han sido: Imposición por Gran Bretaña del 15 por 100 de sobretasa en sus importaciones. medida que tanta preocupación viene causando en Euro-

y último día de las reuniones

pa occidental. Tímido reconocimiento por Gran Bretaña de la finea

Oder-Neisse. Proyecto anglo-francés de

la construcción del avión Concorde.

Elecciones par lamentarias a'emanas en este año. Elecciones municipales

presidenciales en Francia, también en 1965. Después de la última reu-

nión se convocó una confe rencia de Prensa, pero ninguno de los de egados asistentes se prestaron a hacer comentarios o a contestar a preguntas específicas.

«broma arqueológica»

Momias egipcias que se exhiben en los museos de Inglaterra son falsas

LONDRES. - Científicos y egip ólogos británicos han declarado que una importante colección de momias egipcias que se exhiber en los museos británicos es "una broma arqueológica de mal gusto", según dice el semanaria "Sunday Telegraph".

El periódico asegura que el descubrimiento de esta "broma" o fraude probablemente introducirá grandes cambios en la historia del antiguo Egipto.

Las momias a que se refiere pertenecen a una colección donada a los museos pritánicos hace 95 años por el entonces principe de Gales, que después se convertiria en el rey Eduardo VII.

El semanario dice también que "al abrirse una de las momias conservada en el Museo Nacional de Irlanda se comprobó que contenía huesos de mujer, mientras que en el sarcófago real figuraba el nombre de un varón". Esta colección está compuesta por 30 momias que fueron llevadas a Inglaterra en 1869

SE RECOBRA UN TRIPTICO ROBADO

ROMA. - Un tríptico del siglo XIV, robado en una pequeña iglesia italiana el pasado mes de noviembre, fue recobrado el pasado lunes. Su valor se estima en 300 millones de liras, cerca de 30 millones de pesetas.

El trip i o se atribuye a Pietro Cavallini o a Giotto.

a una guerra abierta entre Indonesia y Malasia

Los dirigentes civiles y militares de Saigón firman un acuerdo que pone fin a sus disputas

KUALA LUMPUR. - LOS circu os diplomá icos de la capital de Malasia consideran que las semanas próximas seran criticas sobre si se diclarará una guerra abierta entre Malasia e Indonesia

Durante el dia de ayer las fuerzas malasias llevaron a cabo operaciones de limpieza en cuatro puntos diferentes del territorio malasio contra los guerrilleros indonesios. La situación ha llegado a su más extrema gravedad, indican los cilados circulos.

Mier tras que en la parte occidental de la península malaya no se han registrado acciones guerreras en la región oriental, ha habido una gran actividad, sierdo capturad s otros doce guerrilleros indonesfos en Kota Tinggi, a ur os 30 kilómetros al noreste de Singapur.

"Radio Malasia" ha informado que estos doce guerrilleros podian haber sido desembarcados en la península hace dos semanas.

En Yakarta, entretanto, el embajador soviético ha e-tado discu lendo con el doctor Subandrio, ministro indonesio de A un'os Exteriores, la decisión de Indonesia de retirarse de las Naciones Unidas.

Los periodistas preguntaren al embajador N. A. Michailof, si Moscú estaba de acuerdo con la decisión indonesia. "Indonesia, como país soberano que es, tiene derecho a decidir lo que crea que le conviene", replicó.

Pregun ado por los informadores de Prensa acerca de si Moscú estaba de acuerdo con la decisión indonesia, el doctor Subandrio se negó a contestar.

FIRMA DE UN ACUERDO EN SAIGON

SAIGON. - Los dirigentes politicos y militares survicinamilas firmaron un acuerdo entre ellos, por el que se pone fin a la crisis política surgida hace tres semanas, que obligó a Estados Unidos a suspender las conversaciones acerca de su prometido aumento de ayuda al Vielnam del Sur.

el jefe del Estado detentará el poder legislativo El citado acuerdo entre po-DE TOKIO A WASHINGTON TOKIO.-Eisaku Sato, nuevo primer ministro del Japón,

ha salido de Tokio por via aé-Un ex-coronel del Ejército polaco rea, con dirección a Washington, en donde se entrevisfará dice que es hiju del zar Nicolás II c'n el Presidente de los Estados Unidos, Lyndon B. John-

Hay una herencia de 400 millones de dólares NUEVA YORK .- El coronel Michel Goleriewski ha pagado

un anuncio a tres columnas en un periódico de Nueva York con ánimo de llevar adelante su intento de conseguir reconocimiento legal, como hijo del zar Nicolás II de Rusia.

El coronel Goleniewski, que, según dice, desertó del ejército secreto polaco hace varios años, asegura en una entrevista dada en el mismo periódico que lleva el anuncio -el "Journal American" de Nueva York- que en el reconocimiento legal se juegan 400 millones de dó ares que hace más de 50 años "su padre" el zar, depositó en el Oeste.

En su aruncio, el coronel añade que su puesto en el Ejército polaco encubría en realidad sus actividades antibolcheviques.

OTRO "U-2" DERRIBADO LONDRES. - Fuerzas aéreas de la China comunista han derribado "otro avión de reconocimiento a gran altura "U-2", de fabricación norteamericana", según dice la agen cia "Nueva China".

El despacho, oído en Lordres, afiade que el avión ha sido derribado "esta noche". Añade también el despacho que el avión derribado perte nece a las fuerzas de Chiang Kai Chek.

Desde hace unos años venía, pomposamente, calificár dose -y vaya la ingenua confesión de que nunca hemos entendido la causa— de "problema del siglo" el relativo a los cuarteles que, en el mismo centro de Burgos, no contribuyen al embellecimiento de la ciudad y, por anadidura, suponen innegables dificultades a necesarias modificaciones urbanas y un más racional aprovechamiento de terrenos. Se infiere, pues, que el problema -porque problema sí es- data de bastante tiempo atrás. Basta refrescar un poco la memoria y se recordará que en repetidas ocasiones se le sacaba a colación, con afirmaciones más o menos precisas y anuncios más o menos vagos, aludiendo a soluciones que no llegaban. Un gran problema, si, señores. En esta misma sección, hace ya... ¡quién sabe cuánto!, nos hemos ocupado no una vez sino varias, del asunto. A propósito de circunstancias parecidas que nos estimulaban al comentario. Por ejemplo, los casos similares de Pamplona y Zaragoza.

Entendiamos -y entendemos que, si no el "problema del siglo", era cuestión importantísima y no fácil de solucionar, ciertamente. Pero también una gran oportunidad. Empresa de envergadura que exige mucho -cierto-, aunque, de modo indefectible, al ser coronada, ha de traer, en toda circunstancia, beneficio y sólo beneficio. La consideración de este hecho nos ha llevado siempre a creer que, por encima de todo, valía la pena acometer la tarea, sin escatimar esfuerzos, con tesón a toda prueba, realismo y decisión. Claro que, quizá, las apetencias y deseos podían ir más allá de lo posible, pero no resulta menos verdad que, en esto como en todo, el acierto consistirá en evitar que por querer demasiado, no se consiga nada de lo que se busca. Pamplona y Zaragoza resolvieron su problema. Les costó mucho trabajo, muchas idas y venidas, pero, al fin, llegó la conclusión satisfactoria. En Burgos, sin embargo, seguimos hablando del problema de los cuarteles.

(Por cierto que, fruto de una curiosidad muy natural y de un interés que revela amor a las cosas de la patria chica, nos han interesado datos sobre el proceso del "problema de los cuarteles" en las ciudades antes señaladas. Aprovechamos la ocasión para decir que, al menos, por lo que respecta a Pamplona, estamos en condiciones de satisfacer tal curiosidad. Y lo haremos, Dios mediante.)

El "problema de los cuarteles" -volviendo al temaha variado un poco de fisonomía. Podemos decir "felizmente" por cuanto un buen sector en lo mejorcito de la calle de Vitoria cambiará muy pronto, para su bien y el de la ciudad en suma. Como es sabido, recientemente ha sido suscrita la transmisión de propiedad de los viejos y abandonados acuartelamientos del Grupo de Intendencia y de Automovilismo al Patronato de Casas Militares, para su derribo irmediato y construcción de un conjunto de viviendas modernas y hermosas. Lo que permitirá, además del ensanche de la vía en una considerable longitud, la urbanización adecuada de superficie muy considerable.

Y ¿quién ignora lo que ello "obligará" a las viejas edificaciones inmediatas y otras repercusiones posteriores? Otra noticia agradable es la de que no habrá un "aprowechamiento" extremado de los terrenos, puesto que se trata de levantar bloques muy abiertos, abrazando una gran plaza interior.

Bien; el "problema de los cuarteles" en su fase más urgente, ha quedado limitado ya al vetusto caserón de Caballería.

Si antaño había razones para desear su solución, ahora las hay que acucian y hasta "atropellan"; pues Burgos, en su crecimiento, exige el aprovechamiento de los espacios sin edificar o mal edificados existentes en su casco. No son pocos los que existen y, entre ellos, el terreno ocupado por Caballería se lleva la palma.

Los burgaleses creen -creemos- que debe sonar la hora en que ya no se nable AVIZOR de él como "problema".

Vida burgalesa

Bodas de oro matrimoniales y petición de mano

Ayer conmemoraron felizmente el XXV aniversano de su enlace matrimonial, nuestro es_ timado amigo don Luis Rilova Huitado y su esposa doña Dio- laboró eficazmente con las fuer- desempeñando el cometido de sentes un vino de honor. nisia Santidrián Velasco.

to se vieron rodeados de sus esfuerzo desarrollado no pudie- la Asociación, desempeñará en hijos, familiares y allegados, en ron impedir que las llamas des- los mismos la especia idad de unión de todos los cuales asis- truyeran por completo la edi- podología. tieron a una misa rezada que ficación. Avisados los bomberos Sea bienvenido al seno de la tuvo lugar en la capilla del de la ciudad, éstos acudieron familia periodística el señor convento de religiosas Esclavas con toda la rapidez posible, pe- Ortega del Pozo. del Sagrado Corazón de Jesús, ro debido a la distarcia, llegay en la cual, el matrimonio y ron cuando ya había sido dolos que les acompañaban, se minado el incendio. acercaron a la Sagrada Mesa.

so, los señores de Rilova-Santidrián se reunieron con familiares y amigos en comida intima en el domicilio conyugal. Asímismo, y coincidiendo con esta destacada conmemoración, fue pedida ayer a los señores Asistencias en la de Rilova-Santidrián, la mano Casa de Socorro de su encantadora hija María

del Perpétuo Socorro, para ven comandante je fe del VI cias en la Casa de Socorro: Moreno.

A las respectivas familias las y en región frontal derecha. expresamos nuestra cordial fe- Francisco Ojeda, Alfonso VIII licitación-

Trescientas mil pesetas un edificio en Villadiego

un incendio en el edificio pro- mano derecha. destinado a garaje la planta ba- rida contusa en lomo de nariz.

ja del mismo y a criadero de ga del Pozo en el conjunto de pollos y granero la planta su- eminentes facultativos que inperior. Las llamas destruyeron tegran el expresado Cuadro ha por completo el edificio, que sido acordada por la Junta mándose también un camión y directora de la entidad profe-1.500 pollos de diez días. Las sional periodística, en reunión pérdidas están calculadas en de la semana precedente. trescientas mil pesetas.

zas de la Guardia Civil para so- practicante dentro de los ser-Con tan fausto acontecimien- focar el fuego, y pese al gran vicios médico-farmacéuticos de

Después de este acto religio- Farmacias de guardia

García, plaza de Vega, 13; Carcedo, Vitoria (Mil Viviendas), y Pérez Cosmea, San Fran-

Durante el día de ayer se nuestro estimado amigo, el ju- prestaron las siguientes asisten-Grupo de Tráfico de la Guardia Argel Arribas Cuevas, de 62 Civil, don Angel Hernández años, Cortes; contusión en labio superior, en mano derecha 35; herida contusa en dedo medio de la mano derecha.

Miguel Angel Munguía, de 9 años, plaza de Logroño, 1; hede pérdidas al incendiarse rida cortante en rodilla izquier-

Sofia López de la Fuente, de A las 7,20 de la mañana de 2 años, Santa Dorotea, 19; proayer en Villadiego, se declaró bable fractura de muñeca de la

piedad de los hermanos Alva- Enrique Santamaría de 72 rez, de cuya inmueble estaba años, Fernán González, 55; he-

Conmemoración de la festividad de la Sagrada Familia por la Caja de Aborros del Circulo Católico,

Le fue impuesta la Medalla al Ahorro al cajero jubilado de la Institución, don Fermin Santamaría

Presidió el acto el subdirector de la Confederación de Cajas de Ahorros

rector letrado del Instituto de (Confederación), don Eduardo Martinez Montes, que represen-

Ayer celebró su tiesta patronal la Hermandad Ferroviaria

Ayer festividad de la Sagrada Familia, celebró su fiesta patronal la Hermandad Ferrovia- el curso del cual le fue impuisria Católica, del Santísimo Cristo de Burgos. Con tan fausto Arnaiz, como premio a los mémotivo se organizaron diversos ritos contraídos como funcioprograma.

las Esclavas, fue oficiada una misa por el consiliario de la Hermandad, reverendo padre Marcelino Bolinaga, S. J., a la que asistieron todos los ferroviarios libres de servicio.

Acto seguido los miembros de la Hermandad se reunieron en un restaurante, donde fue servi- Círculo, presidido por el señor do un suculento desayuno.

mardad durante el año 1964, bilado señor Santamaría, así breves palabras del hermano cía Ortiz; rector del Colegio de mayor, señor Abascal, y de una la Merced, R. P. Varona; el ex exhortación del padre Bolinaga. consiliario del Círculo y la Ca-Seguidamente se procedió a la entrega de diversas cartillas de ahorro, obsequio de la Caja de Ahorres del Círculo Católico de Obreros, así como de giverasociados de la Hermandad en situación de jubilados.

Incorporación al Cuadro Facultativo de la Asociación de la Prensa

Causa alta en el Cuadro Fa cu tativo de la Asociación de la Prensa, el prestigioso ayudante po, lazos de amistad sincera. técnico sanitario don José Manuel Ortiga del Pozo, corriendo a cargo de dicha especialidad.

La inclusión del señor Orte-

Don Eías Hernando Tamayo, El vecindario de Villadiego co- que hasta al fecha ha venido

Con motivo de la festividad, taba al director general; el prede la Sagrada Familia, la Caja si ente del Consejo de Gobier de Ahorros y Monte de Piedad no de la Caja del Circu.o, don del Círculo Católico de Obre- Julio Gonzalo Soto; Consejo de ros celebró ayer diversos actos. Gobierno en pieno; director y A las once y media de la ma- subdirector de la veterana insnana, en la iglesia de la Mer- titución de ahorro benéfica burced, de los PP. Jesuítas, hubo ga esa, todos los empleados de una misa a la que asistierchi la misma, entre ellos el cajero en lugar preferente el subdi- jubilado don Fermín Santamaría Arnaiz, y un público nu-Crédito de Cajas de Ahorrro m-noso que llenaba por completo la amplia nave del templo. Ofició el Santo Sacrificio el consiliario de la Caja, reverondo paure García Ortiz, quien dirigió a los fieles una elocuente plática, glosando la festividad del día. Durante la misa, la Schola Cantorum "Santa Ce_ |

A las doce y media, en los Julialia locales de las oficinas centrales de la Caja de Ahorros del Circulo, engalanadas a tal fin, tuvo lugar un emotivo acto, en ta a don Fermín Santamaría actos con arreglo al siguiente nario de la institución y en servicio del ahorro durante los A las diez, en el convento de años de su pertenencia al conjunto de funcionarios del mismo hasta su jubilación, de la medalla al Ahorro.

cilia", bajo la dirección del

maestro don Salvador Vega,

interpretó diversos motetes.

Asistieron el subdirector general de la Confederación de Cajas de Ahorro, señor Martínez Montes; Consejo de Gobierno, en p'eno, de la Caja del Gonzalo Soto; director, subdi-El señor Noguero leyó la me- rector y funcionarios de la enmoria de actividades de la Her- tidad, entre ellos el cajero julectura que fue seguida de unas como el consiliario R. P. Garja, R. P. Calzada, y allegados de don Fermín Santamaría.

Hizo uso de la palabra don Julio Gonzalo Soto, para ofrecer el acto, resaltando los mésas cantidades en metálico a los ritos y virtudes del señor Santamaría Arnaiz, a quien felicitó por el merecido homenaje de que era objeto. Ofreció al senor Martinez Montes la p eciada condecoración y el subdirector general efectuó la imposición de la misma sobre el pecho de don Fermin Santamaría, con quien se fundió en efusivo abrazo.

A continuación, hab'ó don Eduardo Martínez Montes, subrayando también la personalidad del homenajeado, con quien le unen, desde hace tiem-Asimismo le felicitó por el tributo que se le rendía y al que, ciertamente, se había hecho acreedor. Cerró los discursos don Fer-

mín Santamaría Arnaiz con frasos emocionadas, testimoniando su gratitud. Todos los oradores fueron

muy aplaudidos. El simpático acto concluyó ofreciéndose a todos los pre-

LA CAMPANA de Invierno se dedica a nuestros hermanos los pobres. Contribuye a ella con tu donativo de caridad.

LA OBRA CULTURAL DE LA

organiza en la capital un cursillo intensivo de enseñanzas

teórico-prácticas para jóvenes que, con suficientes conoci-

Informes y matriculación en las oficinas de la Caja de

Ahorros en la capital, los días laborables durante las horas

de oficina, hasta el próximo día 20.

mientos, deseen perfeccionarse en materias propias de

El gobernador { civil se reintegra a su despacho

In la tarde de ayer regresó a Burgos el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Eladio Perlado Cadavieco, que, a partir de hoy, se reintegra a su despacho oficial.

En consecuencia, dejan las funciones que interinamente venían desempe. nando, durante la ausencia de nuestra primera autoridad civil, el secretario del Gobierno Civil, don Casto Pérez de Arévalo, y el subjefe provincial del Movimiento, don Ramiro Pérez Romero.

De ellos 534 prestarán servicio en nuestras

En la mañana de ayer, en la misma. Caja de Recluta de nuestra ciudad se procedió al sorteo 'e los mozos de nuestra ciudad y provincia pertenecientes al actual reemplazo, cuyo número asciende a 2.116.

Presidió el acto el teniente coronel jefe de la Caja de Recluta, señor Salafranca. El sorteo fue presenciado por numerosos reclutas, que siguieron con pa de vino español en los cogran interés el desarrollo del medores de la Escuela. El di-

prestarán sus servicios en Ca- palabras en las que, tras de- miembros del Consejo de l narias y en nuestras provincias dicar un piadoso recuerdo a los bierno y empledos, de esta ju africanas, comenzando a contar señores consejeros, empirados nada de hermandad. este número desde el recluta Pedro Robles Villalobos y llegando hasta el recluta Emilio Anton Cuesta.

Al conocerse el resultado del sorteo se produjeron las ya conocidas escenas de optimismo a cargo de los jóvenes a quienes ha correspondido cumplir su servicio militar fuera de la región, que animaron su espíritu con alegres canciones v vivas a su "quinta".

Los reclutas se incorporarán sus destinos en tres llama-

Denuncia...

(VIENE DE LA PAGINA 1) capital polaca y que los permisos para la edificación de templos han sido negados alegando falta de lugares y de tiempo: "Lo que quieren -dijo el prelado- es construir una ciudad sin Dios. Esa es la perfidia de los ateos que se oponen a la Cuadro facultativo de la Asociación de la Pien construcción de iglesias. Esa es la dureza de sus corazones ANALISIS CLINICOS y así descargan su ira sobre sus hermanos católicos que las construyen en Varsovia. En otro tiempo no lejano todavía se nos permitía consbruir nuestras ig esias, pero algo ha ocurrido última- 20. Teléfono 3667. mente".

El alcalde de la ciudad y presidente Consejo de Gobierno de la Entidad, anun que el saldo de imposiciones ha rebasa los 2.000 millones de pesel

Dentro de un ambiente inti-, e impositores fallecidos, mo, pero a la vez solemne, ce- deció al Consejo de Goba lebró ayer la Caja de Ahorros su presencia en el acto, Municipal la festividad de la reiteró la lealtad y servicio Sag ada Familia, Patrona de las cuantos laboran en la Cais Cajas de Ahorro benéficas.

Los empleados de la Institución se trasladaron a las once de la mañana, en varios autocares, a la Escuela de Agricultura de Saldañuela, creada y sostenida por la entidad, a cuyo centro llegaron asimismo el alcalde y presidente del Consejo de Gobierno de la Caja, don Hor. orato Martín-Cobos, con el vicepresidente con Juan José Jiménez Izquerdo y los consejeros don José García Anlón con Emilio Gutiérrez Manrique, don Mariano Pérez y don Vicente Pérez, así como el director-gerente de la entidad, don Aurelio Gómez Escolar y altos jefes de la misma. En la Escuela fueron saludados por el director del centro R. P. don Marcelino Cerezo; director de la Graja Pecuaria Provincial y en Canarias don Julio Boza, y veterinarios de los distintos servicios de la

> En la capilla del histórico palacio tuvo lugar a las once y media una misa rezada, en la que ofició el director de la Escuela, y al final se rezó un responso por el eterno descanso de las almas de los consejeros, empleados e impositores talle-

Después fue servida una corector-gerente, señor Gómez Es-De los reclutas sorteados, 534 co'ar, pronunció unas breves saron a nuestra ciudid le

Ahorros Municipal.

El alcalde y presidente Consejo de Gobierno, en rrespondencia a estas exp vas frases, pronunció un b discurso, en el que destad espáritu de colaboración, bajo v lealtad, que preside das las actividades oe los pleados de la Caja de Aho Municipal, a los que dedi efusiva felicitación. Hizo llamamiento a la unidad de fuerzos de todos los hom que han hecho posible la m peridad de la Caja de Aho Municipal, cuyo saldo, aña "tengo la satisfacción de an ciaros que rebasó los dos miollnes de pesetas el día del pasado mes de diciomb Esta cifra sorprendente, llena de satisfacción al Cons de Gobierno, es el firuto de ahorros que todos los burg ses nos tienen confiados, y esta confianza hemos de rresponder siempre prodig do nuestras obras sociales formando un bloque de idea como piedra angular para futuro esplendoroso que a B gos le aguarda. Concluyó ag deciendo a todos los emple dos su ayuda y colaboració con emotivas palabras de ex tación para la Caja de Ahom Municipal y para la ciudad

A la una de la tarde ren

PISOS/MACNIFICOS Ampliación del Barrio de la Concepción

APARTAMENTOS: entrada 41.000 ptat + 27.400 aplazadas, resto 853 ptas. al mes du rante 10 años

Barrio de Villaamil

PISOS: 16.000 pesetas de ENTRADA Resto GRANDES FACILIDADES de pago

Barrio del Pilar

PISOS: 14.000 posotas de ENTRADA Reste GRANDES FACILIDADES de page de renta autorizade conforma el decreto de 3 de enero de

EXCELENTE INVERSION DE CAPITAL: 14% NETO alquilando a su RENTA LEGA los pises adquirides.

JOSE BANUS, S A EMPRESA CONSTRUCTORA Mente Esquinza. 6 - Tel. 224 96 35 MADRIO ...

Don Rodrigo de Sebastián, Vitoria, 19 Teléfoho 3789.

APARATO DIGESTIVO Don Valentin Ojeda. Vitoria,

CIRUGIA

Don Carlos Arangüena (de la Clínica de Barrantes). Vitoria, 31. Teléfono 5369.

CORAZON Y NUTRICION Don José Alonso. Espolón, 24.

Teléfono 1912. ENFERMEDADES NERVIOSAS

tander, 10, 3.º. Teléfono 3478. HEMATOLOGIA Y TRANSFU-SIONES

Don José María de Sebastián Carazo, Vitoria, 19. Telef. 3789. Pozo. Sanz Pastor, 10. Tel. 5"

ODONTOLOGIA

Don Jesús Arnaiz. Plaza de Alcnso Martinez, 1. Teléf. 2216. OFTALMOLOGIA

Don Gregorio Bañueles, Plaza de José Antonio, 2. Teléfono 1066.

OTORRINOLARING OLOGIA

Don José Maria Sánchez F. Diaz. Santecildes, 17. A. Teléfono 3247.

PUERICULTURA

Don José Diez Rumayor. polón, 14. Teléfono 1319. RADIOLOGIA

Don César Vallejo. San P blo, 14. Teléfono 4137.

TOCOLOGIA Y GINECOLOG Don José Carazo (de la 0 nica de Barrantes) Vitoria, 3.º. Teléfono 3591.

TRAUMATOLOGIA Don Vicente Mateos Lop

Averida del Cid, primer edifi "Feygón". Teléfono 2254. VIAS URINARIAS Y PIEL

Don Juan José Peralta. drld, 7. Teléfono 4665. Don Ignacio López Saiz, San- PODOLOGIA

Don Elias Herrando Tamai Vitoria, 3, 1.º, Teléfone 2759.

PRACTICANTE Don José Manuel Ortega

SERVICIOS QUIRURGICOS Olinica "Barrantes". Tel mos 1847 y 1491.

AMBULANCIA

Teléfonos 1847 v 5369.

MATRONA Dona Margarita San Nufio Rasura, 6. Teléfons

Escritores 'comprometidas

Por Alfredo MARQUERIE

Han sido los franceses quie frido la literatura "comprome bertad consiste en expresar lo nes han puesto de moda esos tida", cuyo propósito era pesar que uno piensa y siente sin sobre los destinos poíticos y propósito coactivo o impositi"comprometidos" o con "toma sociales de nuestro mundo". vo, para someterse humildede conciencia" que evidente. La única "toma de concien- mente al contraste de la opimente suenan a traducción ba- cia", el "compromiso" único nión y del juicio ajenos. Es rata y mal digerida y asimi- que un escritor tiene respecto decir, todo lo contrario de lo Jada o que en muchos casos de su obra y de su tiempo, es que propugnan y predican los y esto es peor— ocultan y la sinceridad y la autenticidad. sectarios y los fanáticos de la encubren intencionen que, co- Ser fiel a su estilo y a sus llamada "literatura de compromo los amores nefandos, no se ideas, a su ideario estético y miso", que a través de sus toratreven a decir su nombre.

que las ideron a luz carecían de "toma de conciencia" y no se hallaban "comprometidos" de la metafísica y los partidapor supuesto, los cultivadores del llamado materialismo histólos Marx su evangelista.

ración de centenario o del mi-Venario - para el caso es igualde un escritor o de un filósofo, su personalidad y sus obras! son sometidas a esa implacable revisión de supuesto va ores. Jovencitos imberbes o existencialistas de gran alarde capitar, se lanzan como cuervos sobre los despojos del perque figure cor gloria en las antologías y que los títulos de sus libros gocen de renombre de resonancia inmortales. Nada significa que sus producciones hayan deleitado, enpara la fama.

bido reflejarla con autentici- peonatos gastronomicos, el de dad". Se le motejó de confor- la cerveza incluído. derno, que nadie ha sabido superar ni mejorar, e intuyo, con su rotura de las férreas unidades, e estilo de los guiones cinematográficos más dinámicos 600 MILLONES DE LITROS SE

y más audaces. Escritor y dramaturgo tan liberal como Rodolfo Usigli ha escrito recientemente que el teatro ruso -que los escritor zuelos de "compromiso" consi deran como ejemplar y para digmático- "no puede aceptar se como una manifestación uni versal del espíritu humano de las pasiones que, a pesar de to que se piense en contrario, siguen y seguirán existiendo" Y afiade que ese teatro de propaganda "viene a ser tan infemor como toda manifestación vernácula y, sirviendo a un momento po ítico, no sirve al teatro". Por su parte, Claude Simon, cuya filiación izquierdista es bien notoria, dice en su ensayo "La novelástica y la politica": "Es muy cierto que toda entención utilitaria inmediata resulta incompatib e con el ar- casa proporción de alcohol. Nate, Los espíritus continuamente tropiezan con este problema pritante. El arte debe servir -piensan- y con el pretexto del civismo o del deber precomizan formas literarias o artís ticas que, de hecho, demues tran ser comp etamente ineficaces, aún en el plano de lo GRAFIA, profesión nueva, fá- rrera, sólo los estudiantes de perior de Enfermeras. unmediato sobre lo cual desea. cil y de gran porvenir para familias acomodadas suelen es. El número de enfermeras ca- doctor Marañón. Los mejores ce 42 años. rían actuar". Y más adelante: ambos sexos. Pida folleto gra-"Sería interesante preguntarse la causa del fracaso que en el

M.E.C.D. 2015

po ítico, que nada ni nadie le pes ferifrasis y de sus cobardes Los galiparlantes o galicursis pueden dictar, y mucho menos anfilologías, no hace sino serban descubierto, de pronto, los serviles lacayos del Krem- vir as consignas de las circulaque, desde hace muchos sig os lin o los compañeros de viaj. res del Partido, cuya sede ralos obras maestras de la lite- del comunismo... He ahí la dica en Moscú y cuyas cálulas ratura universal nos han dado norma que ha presidido y se- más o menos clandestinas pregato por liebre y resultan de guirá presidiendo la creación tenden extenderse y proliferar absolutos porque los autores de los siglios. La vordadera 11- mundo.

Las cosas por sus nombres: Los institutos para universitarios en el desarrollo médico español

LA CLINICA DE LA CONCEPCION, ULTIMO REFUGIO DE LOS ENFERMOS MAS GRAVES

Fundado en 1926, el Instituto del doctor Marañón tiene filiales en Europa y América

Estrechamente vinculados a miundo; el Instituto de Investi- Instituto son, entre otros, el la del boletín de igual denomicentros universitarios, o for- gaciones Clínicas y Médicas Instituto de Endocrinología de nación, cuyo primer número mando parte de grandes hospi- (Clínica de la Concepción), con- Marsella, inaugurado en 1956; apareció en 1946. Sobre uno y tales, aparecen en el panorama vertido por reciente decreto en la cátedra de Endocrinología de otro planeó en todo momento científico español unos institu- Fundación "Jiménez Díaz". Des- Chile y todos los servicios de la sombra egregia del profesor tos de investigación que, dirigi- de hace bastante años, "la Con- esta especialidad radicados en Marañón. Don Gregorio solía dos por eminentes profesores, cepción" se ha convertido en el Portugal. han ofrecido, y ofrecen, a nues- último refugio, en el postrer lutra cultura médica, magnificas grar de amparo de los enfermos tadas por el Instituto han sido personalmente a todos los enrealizaciones.

Universitaria de Madrid levan- jos males. ta sus muros de moderna arqui- El Instituto de Investigacio- pequeña cantidad destinada a so lo requería. De su sentido una oquedad y de un vacío literaria hasta la consumación por todo el haz del ancho tectura funcional uno de los nes Clínica y Médicas está mon- ayudar al costo del material. humanitario guardan miles de mejores centros médicos del tado sobre el prestigio indiscu- La vida del Instituto de Pato- españoles un inclvida ble re-

más graves, de los portadores siempre gratuitos, excepto en fermos, prestándoles siempre su A la entrada de la Ciudad de los más extraños y comple- determinados casos en que pa- apoyo moral, su ciencia, y dán-

maestros de la medicina espa- pa está intimamente ligada a nola, el profesor don Carlos Jiménez Díaz Fundado hace 30 años, representaba entonces la materialización de un sueño ideal. No faltaron quienes tacharon de iluso al joyen profesor. Pero don Carlos siguió ade-lante, rodeándose de unos colaboradores que, al paso del tiempo han demostrado ser las mejores cabezas científicas españolas. El propio severo Ochoa dirigió en 1935 y 1936 la sección de Pisiología del Instituto.

CENTRO DE INVESTIGACION Y DE DOCENCIA

La guerra civil puso unos bajos del Instituto y de sus 44 años, Antonio Merlo López El panorama cambia radical la actualidad, es simplemente algunos años de fecunda reconscas, para que el viejo sueño del profesor Jiménez Díaz volviera a hacerse realidad. Y así, en la mañana de un día cualquiera, don Carlos regresó a su Instituto, donde todo era nuevo. Las paredes, los árboles, hasta el soi to. Los hombres mismos, los viejos colaboradores, se habían remozado, El Instituto, la Clinica de la Concepción, si convirtieron en la más total prolongación de la cátedra universitaria

del profesor Jiménez Díaz. El Instituto de Investigaciones Clínicas y Médicas es un complejo y multicelular centro de trabajo. En sus distintos departamentos se investiga en hombres y se experimenta en arrimales. De esta doble faceta saldrán luego valiosas conclusiores prácticas, difundidas en sesiones clinicas, conferencias y revistas profesionales. Estudios sobre hipertensión arterial, asma bronquial, endocarditis, etc., nacidos al calor de la Fundación "Jiménez Díaz", son conocidos en todo el mundo. Constantemente se celebran cursos de especialización para postgraduados. En régimen de internado, médicos de distintos países amplian conocimientos y pro-

to armónico.

LA SOMBRA EGREGIA DEL don Alfonso Velasco, había es-PROFESOR MARANON

Otro Instituto no menos célebre en la historia médica española contemporánea es el de Patología Médica, creado por el doctor Marañón. Fundado en 1926, ha sido centro aglutinador de doctrina y catalizador de valiosisimas experiencias. A partir de 1931, nombrado don Gregorio Marañón catedrático de Endocrinología y Nutrición de la Facultad de Medicina de Madrid, se empezaron a dar en la sede del Instituto las ensefianzas de esta asignatura, Después de la guerra de Liberación y al reintiegrarse el doctor Marañón a su servicio del Hospital Provincial en el curso 1943-44, las actividades clinicas

je para perfeccionarse en la ca- e inscribirse en la Escuela Su- ampliado estudios a la sombra hilacha. de la institución creada por el -Tengo esta capa desde hacoger esta profesión, aunque el licadas es actualmente de 121.600 médicos del mundo han apornúmero crece de año en año. y el de ayudantes de 80.560. To- tado en conferencias y sesiones -El capero no es un sastre Cuarenta y seis Universidades das ellas cumplen un impor- cliricas sus conocimientos de normal. El mejor sastre puede hombre enfermo. Filiales del tener el secreto y el secreto re-

ra evitar abusos se percibia una doles hasta su dinero si el catible de uno de los grandes logía Médica en su última eta- cuerdo.

dedicar tres horas diarias a las Las atenciones médicas pres- atenciones del Instituto, viendo

Dr. RETANA IZA

no se

De los 500 "amigos de la pañosa" 30 son ya jóvenes

de ellos es la inaguración de de arranca la gracia... temporada, Salvo algún despistado, a nadie se le ocurriria utilizarla antes del 1 de noviembre o después del 31 de EN Barcelona, de un ataque, da, pues, en contra de un con- dades del norte de Europa. El hombres más representativos, cial es siempre el día de San capa con elegancia, ¿cuál es? "bock", tan universalizado en Habria de venir la paz, y pasar Martin. Los capistas han elegido la festividad de aquel san- va. Naturalmente, es obligado to que en gesto cartativo partió tomar antes unas cuantas lecen dos su capa con un mendi- ciones, un aprendizaje previo. go. "Y es que la capa -ha co- De lo contrario se le quedará a menzado diciendonos Alfonso, usted un brazo aprisionado o se fotógrafo famoso y secretario de llevará las gafas del de enfrente la agrupación "Amigos de la al moverta. capa"- trae entre sus pliegues; un olor romantico."

SE PUEDE LLEVAR CAPA Y SER ACTUAL

-¿Cree usted que el empleo de la capa denota un tipo de- jos tiempos y hombres que paterminado de mentalidad?

es el amor a la prenda y a tero, a Manuel Machado, a Cauna prenda muy española. Lie- jai (que también científicos Heva la capa (ha dicho parafra- varon capa), a tantos otros ... seando a García Sanchiz) es ¿Un tiempo que pasó? españolear. Se puede Hevar la capa y ser un hombre actual. Evidentemente, denota, si, un! amor a lo tradicional y a lo

-Estamos intentando aproximar a los jóvenes. De los 500 afiliados hay ya unos 30 jóve-

CAPAS A DOS MIL PESETAS

-Aparte los respetos humanos, ano es un obstáculo la carestía de esta prenda?

-Hemos conseguido, a fuer- Vitoria, 31, 3.º - Teléfono 3591 fundizan hasta las más sutiles za de tesón, reducir el costo de tramas del enfermar humano. | una capa a 2.000 pesetas, cuan-Junto al factor hombre, el do antes los precios oscilaban Instituto cuenta con elementos entre las circo y las seis mil técnicos de primera magnitud. pesetas. Naturalmente, habia-Centro modelo en su género, mos de capas sencillas, sin bortiene abiertas las puertas a to- dados. Hay capas que son verdos los que quieran trabajar en daderas joyas. Por otro lado, Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 una labor de equipo, de conjun- les una prenda duradera y de

El fundador de la agrupación crito a propósito de esta pren-

da, saliendo en su defensa: "Porque la capa, antes que nada y sobre todo, es propiamente española, resultando la prenda de abrigo (de abrigo, si, digan lo que quieran los que Consulta de 11 a 2 y de 4 a 8 no la han usado nunca), más Victoria, 21, 1.º, hada. Telf. 4771 airosa y gentil, de alta estirpe, de tiqueta y ceremonia"... Luego la llama "hidalga y gra- V. Ojeda Carce uo

ve, sencilla y varonil, majestuosa, práctica, amplia, flotante, plegable, dócii flexible, consustancial con su propio dueño"

EL MEJOR SASTRE PUEDI CORTAR MAL UNA CAPA

Alfonso, cuando habal famise reanudaron en el Instituto | liarmente de la capa, la llama pañosa, que es término más ma- ENFERMEDADES MENTALES Ha sido muy grande la in- drileño. Alfonso nos ha mostrafluencia sembrada por el Insti- do su capa: bordados en la estuto de Patología Médica en los clavina, broches dorados, embomedios científicos del extranje- zos de terciopelo rojo y contraro. Numerosos graduados de embozo de terciopelo verde, de estudios y del duro aprendiza- minar los estudios superiores Europa, Asia y América han pañode Béjar, que no se des-

-Hablemos de los caperos.

La capa tiene sus ritos. Uno side en el cuello, que es de don-

OLVIDARSE DE QUE UNO LLEVA CAPA

- Y el secreto de llevar la -Olvidarse de que uno la lle-

-Los capistas, los "amigos de la capa", han comido fraterralmente.

-No nos une nada material. Es la más pura amistad esta de la capa.

Estos hombres recuerdan viesaron: a Carrere de capa pelliz--En absoluto. Para nosotros cada por las musas; a los Quin-

José Carazo PARTOS Y ENFERMEDADES

DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja

José Alonso

MEDICINA INTERNA, CORA-ZON Y NUTRICION RAYOS X

Espoión, 24 _ Telf. 1912

PARTO DIRIGIDO Y PSICO PROFILACTICO - ENFERME-DADES Y OPERACIONES DE LA MUJER

APARATO DIGESTIVO

Y NUTRICION

Análisis Clínicos. — Rayos X Metabolimetría Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6

Vitoria, 20, 1.º — Teléfono 3007

I. López Saiz

Y NERVIOSAS

Consulta de 1230 a 2 - Tel. 3478 Plaza Santo Domingo de Guzznán, 8, 1.º

OCULISTA

Plaza Bayor, 2. Telf. 1060

Se excluyen de esta regla los se decir todos aquellos que desde la metansica y los partidaicios de la psicoogía sin alma y de la ética sin Dios. Y también, por supuesto, los cultivadores COMPETICIÓN

rico y de la doctrina de la lucia de la lucia de c'ases cuya biblia es lucha de c'ases cuya biblia es lucia es

En cuanto llega la conmemo- Seiscientos millones de litros, consumen anualmente los españoles

Una novia despechada, principal difusora de esta bebida puntos suspensivos en los tra-

Entre sus cosas se ha encontra- mente cuando la ingestión de una contracción del nombre de trucción de ideas y de técnisonaje evocado. Poco importa do una copa que le acredita co. ce viza se hace a ritmo indus- la ciudad. mo campeón de España de be- trial. Nueve litros en una ho-

bedones de cerveza. masiada Importancia. Un homb.e, que en aeterminado momento de su vida gozó de cier. corazón como los rinones tienen la princesa iba a casarse con señado y conmovido a gene- to grado de popularidad, ha que trabajar sin tregua a fin de el conde de Pomeria y feliz y que lo inundaba parecia distinraciones innumerables y que muerto. Una vez más, un coracontribuyeran a la renovación zón ha fallaco. El suceso, sin para el que el organismo no camino que había de llevarle del estilo o de los géneros. Co- embargo, actualiza un tema está, ni mucho meno, capacita- junto a su prometido. Fueron mo no encajen en ese patrón simpático y discutido a la vez: do. No es extraño, pues, que seis meses de viaje, de fatigas del "compromiso" y de la "to- el de las competiciones gastro. más pronto o más tarde se pre- y de contratiempos. Seis mema de conciencia", carecen de nómicas. Más de una vez nos walor, a juicio de esos dispen- hemos sonreido, y escandaliza- incluso fallos mortales. ¿Y todo Pomeria no fue capaz de soporsadores gratuitos de pasaportes do también, ante la imagen de por qué? ¿Por hacer un alarde tar. Cuando la princesa llegó a un hombre, comedor y bebidor de superioridad corporal? Fran-Las voces discordantes de- de torneo. El mundo ha projaron oir sus desafinados gallos gresado mucho y con él la broen el tricentenario de nuestro matología para que los humagenial Lope de Vega, al que nos nos juguemos la vida anacusaron de frívolo y de tri- te la mirada crítica de un juvial, porque en sus obras "no rado y ante los aplausos de se había puesto al nivel de la seguidores y amigos. Porque esvida de su tiempo, ni había sa- to y no otra cosa son los cam-

mista y de adulador y hasta Beberse nueve litros de ceralgún articulista folicu ario di- veza en una hora está considejo que por culpa del Fénix de rado, oficialmente casi, como un los Ingenios el teatro españo deporte. Cada cierto tiempo los iglesias góticas, Einbeck tiene de la princesa montó una fásufre un retraso de más de que se consideran capacitados tres siglos (?)... Cuando, como para ello compiten para elegir podtador de cerveza, ha abas- ciudad que no tardó en connadie ignora, ni hasta los más us campeón. "Cañas" de dos lirietrados, con excepción, claro tros y medio de capacidad son está, del citado fo iculario, Lo- servidas a los participantes enpe fue un autor genial, sino tre el regocijo del público, que renovador de la escena, que en su burlesco y maravilloso "Ar- Que nos perdonen los varios mite nuevo de hacer comedias" llares de socios que integran la sentó ias bases del teatro mo- federación nacional de bebedo- Banca - Bolsa - Cambio res de cerveza si sus actividades deportivas nos parecen un so-

CONSIUMEN ANUALMENTE EN ESPANA

lemne disparate.

Cierto que a los humanoos nos gusta la cerveza. Plueba de ello es que la producción mundial de esa bebida supera at ano loos treinta mil millones de litros. En España el consumo se acerca a los seiscientos millones de litros. Se dice, por otra parte, que la cerveza no hace dano. Así es, como ocurre con la mayoría de las cosas, si se bebe con moderación y equilibrio. Sus virtudies son muchas y valiosas: supone un buen aporte calórico, facilita la asimilación de los alimentos, elimina la sensación de fatiga física, presta optimismo y vitalidad, contiene abundantes vitaminas y sales minerales y es-

Y GANE MAS de 6.000 pesetas mensuales aprendiendo SERItuíto sin compromiso a MAcurso de los años transcurridos TER - Deto. B. U. APARTADO tienen Facultad de Medicina y tantísimo papel en el sector de ese fascinante mundo que es el cortar mal una capa. Hay que desde la última Guerra ha u- 8085. BARCELONA.

ra, por muy rápida que sea su camente, no mesce la pena

UNA INVENCION DEL

SIGLO XIV

veza tuvo su origen hace seis a probar un vaso de cerveza y que se conservan todavía los la princesa compró dos barrarasgos característicos de las co- les del precioso líquido y simunidades medievales. Rodeada guió rumbo a su ciudad. Casahistoria y leyenda. Centro ex- brica de cerveza en Munich,

Caja de Ahorros

Espoión, 12 - BURGOS

Cuenta la leyenda que una princesa de Munich, malhumorada,

La noticia en si no tiene de eliminación, representa una so fue la plincipal difusora por el b ecarga formidable para el sas- mundo de la bebida de Binbeck. bema cardiovascular. Tanto el La cosa, al parecer, ocurrió así: compensar ese aporte líquido contenta emprendió un día el senten alteraciones cardiacas e ses que el amor del conde de su destino se encontró con la desayradable sorpresa de que su novio se había casado con una joven de la región. La princesa, entonces, regresó a Munich. Iba de muy mal humor Según todos los indicios, cer- hasta que en Einbeck le dieron siglos en Einbeck, pequeña ciu- desapanecieron todos sus madad de la Baja Sajonia, en la les Recuperado el optimismo, de murallas y fosos, cuajada de da, por fin, con otro admirador tecido durante siglos a las ciu- vertirse en capital de esa be-

> bida, rango que aún conserva. Por historia y por cualidades la cerveza merece un trato más digno que el de ser consumida a graniel, en competencial de fuerzia. Seguro que la gentili princesa de Munich nunca pensó que la bebida que le quitó la tristeza iba a tener tan pobre destino.

J. ITURBE

las mujeres japonesas les atrae la Medicina

Hay en el Japón 10.000 médicos femeninos. 3.600 dentistas v 80.560 enfermeras

bién en Japón rápidamente. Tokio fundado en 1900 por Muchas mujeres trabajan como señora Yayoi Yoshioka. 18 de Odontología. Todas están la asistencia sanitaria.

La invasión femenina en las, abiertas a las mujeres, aunque profesiones antes reservadas la mayor parte de ellas prefiepara los hombres avanza tam ren el Colegio Femenino de médicos o dentistas. De los La profesión de enfermera ha

110.000 médicos japoneses, 10.000 sido casi siempre una profeson mujeres. De 34.000 dentis- sión femenina. Hoy día, los tas, 3.600 son del sexo femenino, progresos de la Medicina exi-Los estudios de Medicina du gen efermeras cada vez más ran 6 años. Al terminar, los calificadas y capaces. Para obmédicos deben trabajar como tener el diploma, una muchainternos durante un año antes cha japonesa tiene dos camide obtener el diploma que les nos: entrar en una escuela de permite ejercer la profesión. A enfermeras, al terminar los escausa de la duración de los tudios de grado medio, o ter-

Centenares de peregrinos a la supuesta tymba de

rio situado en la zona de Ga- y están repartidas de la si- holandeses, 11; luxemburgueses, Israel y Egipto, afirma haber en las Américas, 341 en Asia, 19 son cinco, tres las italianas y ro al descubilidor.

Todo el mundo conoce la historia de Sanson. Su triste sur-rte, a manos de la pérfi a Dadila, ha inspirado a numerosos pintores como Rembrandt, Rubens, Veronés, etc. También inspiró a Saint Saens en su ópera "Sansón y Dalila.

zañas precisamente en la región pertenecientes a ninguna relide Gaza, de donde era también gión. originaria Dalila. En principio la tumba podría ser la del héroe 58 SACERDOTES DE 28 PAIbiblico.

A pesar del antagonismo jul deo-á abe, esta suposición basta ampliamente para atraer centenares de peregrinos al maudición le vale buenas propinas.

ojos que, en un territorio rei- Thallandia y de Togo, y uno de milagro del "Fraülein". Desde tículo de exportación más im- La compañía de aviación PAA, más de los israelitas en su pretensión a la debatida franja Gaza.

Aunque el Gobi rno de la RAU decidiera que el verdadero titular del mausoleo es, como paterrado allí.

convencer

Las misiones en 1964 «Sintonia automática» para

Desde 1961 las rebeliones del Congo han Sanson, en Gaza costado la vida a 75 misioneros católicos

Al Gobierno egipcio no El número de católicos en el mundo es de 572 millones

Propaganda Fide alcanzan la nalidad, los belgas son los más LA IGLESIA AUN PERMANE-Un guardian de un cemente- cifra de 770 a finales de 1964 numerosos, con 43. Siguen los za, territorio en litigio entre guiente forma: 270 en Africa, 79 ocho. Las victimas españolas de afirmar que un mausoleo que tianos (572.000.000 católicos, razón, misioneros de Verona, un par de años; unos 25.000. llevaba el epifacio del jeque Mo- 138.513.000 ortodoxos y proteshamed Abul Azm es en realidad tantes, 219.636.000) v no crisla tumba del insigne caudillo tianos hay 2.067.118.000 (musulce de visos de realidad. En millones pertenecientes a pequeefecto, Sanjón realizó sus ha- has confesiones y 676.007.000 no

> SES, ORDENADOS EN EL CO-LEGIO DE PROPAGANDA

ROMA.—El cardenal Agagiasoleo, todos los cuales escuchan nian, prefecto de la S. C. de religiosamente las explicaciones Uropaganda Fide, ha ordenado HAMBURGO. (Por Berbd de piernas largas de Munich, Desde que los modistos ale dos caseros, también del guardán, encienden un cirio sacerdotes a 58 diáconos de 28 Leptihn. Impresiones de Alema- Hamburgo y Berlín, tuvieron manes pueden competir con los sobre a tumba y se hacen foto. países en el Colegio Urbano de nia.)—Lo que los fotógrafos, los que conquistar primero en Ro- de Roma y París, se necesitan grafiar con el guía, cuya eru- Roma. Los 58 neosacerdotes, creadores de modas y de pelí- ma, Paris, Londres, Nueva York miles de maniquies. Los organialumnos del Colego, provienen culas del mundo comenzaron a y Hollywood las portadas de las zadores de las exhibiciones de quistada da independencia del de los siguientes países: 6 de comprender hace dos o tres revistas ilustradas; las pasare- vestidos descubren la nueva ge-Pero la política puede poner la India, 5 del Congo, 5 de Ni- años, lo descubrió hace algu- las en las exhibiciones de ves- neración de esta profesión en fin a esta ocupación tan lucra- geria, 4 de Australia, Japón, nos meses la revista norteame- tidos; papeles en películas y a general en las Universidades, en tiva. En efecto, las autoridades Tanzania y Estados Unidos; 3 ricana "Time" por primera vez protagonistas de la pantalla an- cafés o secretariados. No falta de El Cairo no ven con buenos de Ruanda y 3 de Uganda, 2 de para el sorprerdido público: el tes de ser designadas de "ar- en esta búsqueda el extranjero. vindicado por Israel, se cree un Ceilán, Costa de Marfil, Egipto, entonces el lema "Las mujeres ponente de la Alemania occi- que todos los años contrata 150 lugar de peregrinación para hon- Guinea Ecuatorial española, In- alemanas son las más hermo- dertal desde el "Volkswagen" y rar a un héroe judio. Se teme glaterra, Iraq, Islandia, Italia, sas" halló en numerosas publi- las salchichas calientes". así en El Cairo que este culto Kenya, Libano, Méjico, Nueva caciones un inesperado eco alpueda motivar un argumento Zelarda, Senegal, Sudáfrica, rededor del Globo. Turquía y Vietnam.

DESDE 1961, LAS REBELIO- del moño pertenece desde hace Pero las creencias populares NES DEL CONGO HAN COS- tiempo al pasado. De todos moson difíciles de desarraigar. TADO LA VIDA A 75 MISIO- dos, nada meros que 100.000 NEROS CATOLICOS

que es Sansón el que está en- a 75 misioneros católicos extran- nas.

CE FIRME EN EL SUR DEL SUDAN

KAMPALA (Uganda) .-- A peencontrado la tumba de San- en Europa y 61 en Oceania. Hay dos las francesas. Por congrega- sar de haber sido expulsados són. El hallazgo es más bien 108 archidiócesis, 456 diócesis, 6 ciones, van a la cabeza los Pa- del Sur del Sudán todos los mitólicas y 3 misiones indepen- Corazón, 12; los PP Blancos, 6; gracias a los abnegados esfuerdientes. De estas circunscripcio- las religiosas de la doctrina zos de los 32 sacerdotes natines, 167 están situadas en terri- cristiana, 7; los dominicos bel- vos, 40 religiosas y cerca de 500 voces arman la marimorena. torios bajo la dominación co- gas y las MM. Dominicas es- categuistas que aún permanemunista: 11 en los Balkanes, pañolas de Pamplona, cada una cen en esa región. El clero na-142 en China continental, 3 en con 4 miembros: los PP. Obla- tivo se ha visto precisado a ce-Corea del Norte, 10 en Vietnam tos de María, Inmaculada y las rrar algunas misiones cercanas del Sur y una en la isla Saja- HH. de Santa Isabel, cada una o las ha confiado a los nativos line. La población mundial, con 3 miembros. Los HH. Ma- católicos, pero cada sacerdote plemento a la partitura: el essegún las últimas estadísticas. ristas, Pasionistas, los Monfor- está haciendo el esfuerzo su-Existe en Gaza un viejo ie- asciende a 3.068 millones de ha- tianos, los Crucigeros, las Hi- premo para cuidar de dos o tres lanzados con tra el director menterio con tumbas muy vie- bitantes. Desde el punto de vis- jas de la Sabiduría, las Francis- iglesias, a pesar de que muchas electrónico". jas y otras que datan del ultimo ta religiosa, esta población esta- canas Misioneras de María, 2 de ellas están a más de 100 kiconflicto egipcio-israelí de 1956 ba distribuida en 1963 de la si- miembros cada una, y con un lómetros de distancia. Sin em-El guardián de este cementerio guiente forma, bajo el punto de miembro, los Institutos siguien- bargo, el porcentaje de bautistuvo hace algún tiempo la idea vista religioso: 930.155.000 cris- tes: Misioneros del Sagrado Co- mos es casi el mismo de hace

máquinas de oficina dirigida por un robot (y ritmo de mambo)

La nueva moneda francesa de cien francos (122 le gusta el que se rinda madrid. — Las circunsorip- nes. Entre estos 75 mísioneros, the de la Instrucción Cristia- ciones eclesiásticas dependientes de la Sagrada Congregación de la Instrucción Cristia- na y las Ursulinas de Maaseik.

Riosna do conflicto fiscal ontro inniatorra u los ff illi nor cuma do los "Roallos"

Riesgo de conflicto fiscal entre Inglaterra y los Et. UU. por cuipa de los "Beatles"

El compositor (?) suizo Rolt Liebermann ha compuesto (?) una sinfonía (?) automática para máquinas de oficina "conducidas" por un director (?) mecánico, un cerebro electróniescribir, sumar, perforar, y tedéfonos, magnetofonos y alta-"Excitados por semejante cacofonía —escriben en el "Milwaukee Journal"-, puede que los públicos menos sofisticados añadan un improvisado comtallido de los tomates podridos

ESCANDALO QUE OBLIGA A INTERVENIR AL SENADO

Un escándalo reciente ha

Estados Unidos el más triste aclarara qué tipos físicos y estrático que pudiera imaginarse: tructulas corporales son las más e de las uirecciones de mucha- adecuadas para los distintos de. chitas digeras de cascos y dis- portes, y cómo puede ser mepuestas a acompañar a quien jorado el entrenamiento. Uno de discutible, pero por el momen- abadías nullius, 112 vicariatos de se lo propusiera adecuadamen- los méurcos qu trabajan en el to está reportando mucho dine apostólicos, 85 prefecturas apos miembros; los PP. del Sagrado Católica mantiene aún su vigor mambo mientras máquinas de te en un viajecito a las Bermu proyecto es la carujano de Bosoas o a los Cayos de Florida. ton Tenley Albright, la prime-Las listas se vendian a dos dólares las cincuenta direcciones, una medalla de oro olímpica en y contenían nombre, apellido, patinaje artístico". número de teléfono y dirección, sólo que entre ellas había aigunas que no era de casquivanas, sino de gente decente y se ha abierto nada menos que una investigación sena orial.

MONEDA "FUERTE"

Hay que reconocer, como lo hace Robert Escarpit en "Le Monde", que la efigie de Hérble para una moneda; es fuereso ha sido ellegido para figuel comercio.

QUE PAGUE RITA!

No todo va a ser echar peshay aligunos inquitinos que se las traen, os de Argel, por ejemplo. Poco después de conpaís, Ben Bella dictó una ley autorizando a los que necesitaran casa a ocupar las abandonadas por los colonos francemamiento al "sentido cívico".

DE PAGAR, NADA

Los rusos no sóo se niegan

a pagarie a na ONU lo que le aeben, sino que tampoco pagan a tos simples particulares, porque aunque no sean comunis tas (os particulares), ellos (10s rusos) sí 10 son y que cada cual tire por donde quiera. Asi que cuando la Columbia Broadcasting Corporation exigió los Dicho sea de paso que más obras de arte eran un produc-

TRABAJO PERDIDO

Noticias procedentes de Viena comunican que la deposición de Kruschev ha ocasionado, entre otros trastornos, uno muy grande a un grupo de escritores e historiadores soviéticos que estaban reuniendo material para una "Vida de Kruschev". Habian jun ado ya unas setecientas cincuenta páginas cuando tuvo ugar el "golpe de Estado", y ahora to- el candelero, tendrán derecho a do eso no vale nada porque ella casi tanto como los desel que antaño era sucesor di- acuerdos entre los chinos y los recto de Marx y Lenin y lum- rusos, porque, por ejemplo, son brera del mundo comunista se también capaces de provocar ha convertido en enemigo de pueblo. Las condenas no han daderos conflictos. Entre Norsido tan duras como so ían, pe- teamérica y la Gran Bretaña ro ahora Kruschev tendrá que hay un convenio para que los conformarse con un par de li- artistas de uno y otro lado del neas en la Enciclopedia Sovié- Atlantico se lleven a casa cuantica, en lugar del grueso volu- to dinero ganar en el otro país. men que se preparaba.

SELECCION "PECUARIA

Olímpico norteamericano ha beths Taylor, empezó a dejar cia para seleccionar a los futu- Y allá tienen, en Norteamérica, ros competidores yanquis. La detenidos sus sesenta y pico de firma de investigaciones de millor cejos de pesetas hasta ver Cambridge (Estado de Massa- si tambiér en eso, y no sólo en huss ts) "Arthur D. Little Inc", los espectáculos de variedades, está estudiando ya el asunto y han armado la gran revolutendrá un informe para el mes ción...

puesto al descubierto en sos de febrero. Entre otras cosas ra mujer americana que ganó

TITULO LARGO

Hubo una época en que estaban de moda los títulos cortos; otra, en que lo que privaba eran los normales, y ahora, por lo visto, estamos entrando en la fase de los larguísimos. Así se lo parece por lo menos a la actriz norteamericana Rosalind cu es es un símbolo inmejora- Russell, que ha sido contratada para el papel principal de la te y poderoso, y tal vez por obra "Oh, papá, pobre papá, mamá te ha colgado en el guarrar en las nuevas monedas de darropa y yo me siento muy, diez francos que serán acuña- muy triste." "Es la primera vez cas este año en los talleres en mi vida -ha comentado irófranceses. La ley de las mone | nicamente la artista en que ditas es de 900 por mi, y es- me he visto bligada a contratán hechas en plata. Tendrán tar a alguien para que me ayutreinta y siete milímetros de de a estudiar sólo el título de diámetro y además de Hércu- una comedia." Bueno, siempre Mes, se grabarán en ellas mo- que lo demás no sea igual de tivos exaltando y simbolizando largo, la cosa aún tiene remela agricultura, la industria y dio Porque lo peor sería si todo guardara proporción con el "Oh Dad Poor Dad Mama's Hung You in the Closet and I'm Feelin so Sad" del titulazo...

QUIEN BEBE MAS

Según un comunicado de la agencia "Reuters", los que más beben en los Estados Unidos de Norteamérica son los hombres solteros, bien educados y con un buen empleo. Así por lo meses y europeos, siempre que nos se desprende de un reciente llevaran, por lo menos, dos estudio que se ha llevado a cabo meses vacías. Así lo hicieron, en la gran nación americana. de muy buena gana, sus "súb- Dicho estudio, que ha sido desditos", pero como lo que es crito como el primer sondeo del Etado es de todos y aca- científico en los hábitos alcoba no siendo de nadie, los nue hólicos de los yankis, fue prevos inquilinos no se ocuparon parado por el profesor de la ni de pagar el alquiler, con la Universidad de Iowa, Harold pérdida de mil millones de Mulford, con la cooperación del francos anuales, ni de hacer Centro Nacional de Investigallos más elementales trabajos ción de la Opinión Pública. Se de conservación de sus mora- basa en más de 1.500 entrevisdas. Ben Bella ha hecho un lla- tas con los bebedores, y otra consecuencia interesante que se desprende de él es que, frente a lo que podría pensarse, la gente meons culta que los "campeones", granjeros, carpinteros y pintores de brocha gorda, por ejemplo, beben muchisimos menos que los otros.

PASTEL PARA MUCHOS

Un grupo de tres mil escolares ingleses saludaron con poderosisimos hurras al cartero la que recogió en Londres una taprofesión forma parte de las revisa "My Fair Lady", que es- jada de pastel cuidadosamente er vuelta. Su destinatario era U tal, dijeron que nana y, que las Thant, secretario general de las Naciones Unidas. No era él sólo el obseguiado, porque el pastel en cuestión era más bien afios, ejerce una profesión, mu- telectuales ni de las otras. En grandecito y se reservaba un pedazo a cada uno de los miem_ bros de la Asamblea General ne la ONU para señalar el día primero del año de la cooperación internacional. El proyecto estaba patrocinado por la Juventud del Consejo para la Protección Cívica Mundial.

LOS "BEATLES" Y EL DISCO

Los "Beatles" dejarán pronto con toda seguridad de ocupar la primera plana de los periódicos, pero mientras sigan en conflictos internacionales, ver-Hasta que llegaron los chicos de Liverpool: que ganaren tales cantidades (más de un millón de dólares) que a los ame-De "Newsweek": "El Comité ricanos, confiados en sus Elizaec amado la ayuda de la cien- de hacerles gracia el acuerdo.

La pretensión del descubridor de la supuesta tumba no care. Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, otros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, 0tros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Confucionistas, 430.844.000 hindres, 155.265.000 budistas, 0tros Man es, 437.278.00, 334 549.000 Man e mujer alemana

De la insipida teutona con largas tremzas a la sugestiva, elegante gentil muchacha de piernas largas

La idea de la insípida teutona con el peinado de trenzas o soldados norteamericanos estu-

jeros y a tres sacerdotes indíge- No obstante, las hermosuras"

4.000 a 8.000 pesetas mensuales

vieron, después de terminada la Ganará Vd. cultivando champi-LEOPOLDVILLE. - Desde el guerra tan entusiasmados del fiones en su propia casa.-Nerece lo más verosimil Abul Azm mes de febrero de 1961, las re- "Fraülein", muy poco teutónico, gocio cómodo y de gran porvela opinión popular, en grandes beliones que se han sucedido en que contrajeron numerosos ma- mir. Compramos producción zonas continuará convencida de el Congo han costado la muerte trimonios con señoritas alema- Solicite información PROPUC-TOS ALBA, Enamorados, 23

Barcelona (13).

Una máquina española "para los turistas"

Se denomina «tele-film-poliglota» y «hablará» seis idiomas. español, francés, inglés, alemán, italiano y portugués

Don Miguel Aguda, su creador, ha pensado que en oficinas de turismo, de información, tegaciones, puertos, etc. podrá hacer un importante papel

La voz en «off» y la imagen del lugar que se desee visitar serán más como durante la guerra, el papersuasivos que un empleado, los mejores embajadores del corazón En sus gastos para vestidos y

Don Miguel Agudo, nacido en Murcia pero atincado algunos patentado. Se trata de algo que tes de saiir de casa. va a "revolucionar al tu ismomayor turismo de invie no, práctica? aqui conc.bió la id-a y aqui realizó las primeras prubas pa- proy-ctor, un magnetofón y un a todas 'uces. Si los cen les ra ll-vallo a cabo.

na, don Miguel?

-"T-le-film-poliglota". -Es un aparato que habla | ua bandaseis idiomas, destinado al fo-

nal. tro folklire, ce nuestra histo- de Segovia, etc. no acaban de convenc rle, y se ted el relieve? del señor Agudo, todo sufre una desde luego. transformación capital. La per- La invención del nquieto ali- lanzarlo al mercado?

Por Emilio CHIPONT

años en Aucante, ya inventó en suación se basa en la imagen centino pretende cemplazar a ot a ocasión un sistema de es- proyectada en una pequeña liertos funcionarios de Oficinas pejos para cazar peces de p.so pantalla, en tecnicolor y relie- de Turismo, viajes e informaen el fondod el mar. En estos ve. El extranjero oyendo la voz unon general, que no tengan do días acaba de crear a go facti- del narrador en su idioma na- les pe suasivos y por lo tant i bie para su industria ización y tivo puede informar bien an- nos hacen perder cada año al.

Y como está en la ciudad del ra llevar a cabo su idea a la aquí.

volante inte ior dividido por antedichos la adoptan ahorra. -¿Cómo se llama su máqui- pi vvincias o zonas; las que rán muchos sueld; en el ex muestra la máquina. En su in- tranjero. E incluso -dice el terior van montadas películas señor Agudo podria- adaptar -Por qué se denomina así? con su r-spectiva cinta por ca- se a Embajadas, Legaliones,

El inventor acciona su inven- tos, etc. mento del turismo internacio- to. Pulsa unos mandos- los No resultará cara, porque cu momentos de ocio. pide folletos y revistas que le Oro, el Pa'acio de Oriente. El ta Blanca, la cel So, la Brava muy europea: Alicante.

decide por otro país. Con la idea | -Con una pantalla cóncava | -¿Quién va a fabricarle el in-

gunos cent-na es le turistas, -¿Muchas complicaciones pa- que de otro modo se que arian

Esta máquina ahorrará ade--¡ Qué va!... Se trata de un más tiempo, y resultará eficaz Cent os de Contratación, pier-

cos, fiestas patronales, etc. vento -p eguntamos - para

-Los planos obran ya en dos hasta a sus vecinas francesas, importantes casas de Japon y Estados univos de América. Han sido claoo, ados per un expertos ingeniero en la mataria. En muy b.eve tiempo sabre con cual ce las ofertas de realización me quedo. Al propio tiempo ya comence las gestiones para que adopte esta idea, que le bundo de todo corazon, el Gobie no espanol. Por encima de todo soy español.

-Nos par-os admirable. ¿Algun unvento más a la vista? -Pues si, tengo seis más en cartera que ira lanzando poco a poco. Me encanta la electrónica, los apa atos de precisión. la técnica en una palabra. Y me gusta en edar por casa en mis

afectos a la región que quere- un año de servicios se ha má Don Miguel Agudo fue labra-Según el inventor, cuando el mos conocer- y pasa por nues- amortizado casi por dos vere dor, gran terrateniente; pasó | turismo extranjero prefiere Es- tros ojos la mun ira, la jota, La voz en "off" le hablará del muchos años en el campo, que paña y va a dicidirse a venir, las sevillanas... La Torre del futuro y del prisente de la C s- no va bien del todo, y se vino

hablen de nuestro sol, de nues- Alcazar toledano, el Acu ducto el Norte... La cocina típica de Tien e la esperanza de ser cada region, los monumentos. prof ta en casa. ¿Lo conseguiria... Y a veces estos folletos | -¿Cómo va a conseguir us. tesoros artísticos, 'agares típ'. rá? Voluntad tiene de sobra, y

(Es un reportaje especial de Agencia FIEL. Prohibida la reproducción.)

camareras extranjeras, trae la mayor parte de la República Federal de Alemania.

En Nueva York se preguntaron algunas de las maniquies alemanas más solicitadas, de fama internacional, por sus ertradas. Una habló de 150 dólares por día, otra hasta de 60 dólares por hora. A la actriz cirematográfica Elke Sommer, hija de un pastor, los productores de Hollywood pagaron nada menos que 225.000 dólares por las tres películas rodadas hasta ahora en los Estados Unidos. Oicen que esto no sería nada en comparación con las ofertas que recibió la "estrella" después de su primera gloria.

Er el ramo de la televisión se conocen ejemplos parecidos: Petra Schürmann, locutora de la televisión y una vez "Miss Mundo", pretende doctorarse en derechos de autor por la re-Filosofía. Fuera de su actual presentación moscovita de 65.000 estudiantes de la Alema- tá siendo un éxito monumennia occidental.

de la mitad de las mujeres ale- to social y nadie tenía derecho manas en la edad de 20 a 40 a reclamar propiedades ni inchas veces sólo para tener, ade resumen, que no pagan. Pero más del hogar, un interesante sin embargo, cobrancampo de actividad. Sin embargo, es án lejos de desempeñar, pel de una mera trabajadora. productos cosméticos superan muchas veces citadas come

Raticida de acción rápida QUE NUNCA FALLA

2 jemplo.



Con matarratas NOGAT, en polvo y pasta fosforada, exterminará rápio damente y sin molestias, toda clase

de ratas, ratones y topos. Recuerde que NOGAT no las mate en dias. Las mata en horas.

Si manda este recorte a Laboratorios SOKATARG, Ter, 16, Barcelona - 13, recibirà un interesante folleto.

La Lollobrigida a «United Artist»

rece de fundamento, ya que de-Chaplin la semana próxima".

GINA PIDE UN MILLON

ROMA.-La actriz Gina Lollopeito a la compañía cinematográfica "United Artists", demandándole un millón de dólares, por supuesta rescisión de contrato.

Al parecer, el pleito ha surgiinterpretar en la película titulada "Retorno de las cenizas".

EXITO TRIUNFAL Y SIGUE EN CARTEL western más colosal de la historia del cine!

-HOY-

Precios corrientes Horario: A las 5, 7,45 v 10,45 noche

(Autorizada todos públicos)

Avenida

A las 5,30, 7,45 y 10.45 EXITO SIN PRECEDEN-TES de la película que ha conmovido al mundo entero «El desierto de Pigalle» suscitar do las más apasio-

nadas polémicas por su extremada crudeza.

(Mayores 18 afies)

Coliseo

Continua de 5,15 a 10 (2.º pase 7,45) y 11 noche ¡Exito jamás igualado! de la superproducción cumbre del genial CANTINFLAS

WEL EXTRAN (Autorizada todos públicos)

Rex

Continua de 4 a 10

(2.º pase 7,45) «El ladrón de manos

de seda»

«La violetera» (Mayores 16 años)

Cine CONSULADO

ULTIMO DIA DE TEXAS"

con Frank Sinatra, Dean Martin, Anila Ekberg

y Ursula Andrews

Autorizada mayores 18 años

Cine GOYA

ESPECTACULAR ESTRENO "EL HIJO DE ESPARTACO"

Un torrente incontenible de emociones... Un alud de violencias... Una historia apasionante y sugestiva. Autorizada para todos los públicos

Frendrins y Panial'as En un partido que pudo concluir en goleada, la Arandina venció al Salmantino por 4-1

ARANDA DE DUERO.—(Por fárea pequeña, en ocasión en teléfono, de nuestro correspon que iba a tirar a gol, pero el sai, Juan Sanz Juez).

Sobre un campo embarrado. al aeshacerse la capa de hielo bién contribuyeron a que no que cubria el terreno de juego reclama un millón por el buen día de sol que hi- leindo dos buenos tiros impazo, la Gimnástica Arandina, en rables. La defensa salmantina de dólares un magnífico encuentro, ha sacó un balón de la misma lívencido merecidamente a un Salmantino en período de pre-ROMA.—Es posible que Sofía por la suerte que le acompañó batido el portero y también se salvaron de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompañó con de otros tantos goles por la suerte que le acompaño con de otros tantos goles por la suerte que le acompaño con de otros tantos goles por la sue la consideración de otros con la consideración de otros consideración de otros con la consideración de otros consideración de otros con la consideración de otros cons Loren haga una pe ícula con hubiera regresado a tierras Charlie Chaplin. Esta información, según Carlo Ponti, "no ca
lar a la que se llevó en la primera vue ta el Peñarando a tierras
te, con lo que de no haber sido
por estas circunstancias el tanToria se marcó tres minutos
te, con lo que de no haber sido
por estas circunstancias el tanY vamos con el Baracaldo, mera vue ta el Peñaranda.

El estado del campo perjudibo entrevistarme con Char! có a los dos equipos, pues el en período de franca recuperabalón, con sus deficientes e ción. Sus muchachos tienen juirregulares botes impedía ligar ventud, entusiasmo, son nobles, mejor juego e imprimir mayor juegan y dejan jugar, notánvelocidad a las jugadas que dose una gran diferencia resprodigaron todas las líneas pecto al equipo que vimos en brigida anunció que ha puesto blanquiazules, hasta el extremo la primera vuelta. Sus mejores nio territorial, aunque éste decayese algo en la segunda parte

Los jugadores salmantinos se emplearon a la defensiva, sin apenas incursiones en la prido a causa del pape que iba a mera parte y con algunas en la segunda, pero no en cantida. como para inquietar el marcador, en el que, desde sus comienzos los arandinos iban por

Los goles se produjeron de la Alonso, que salvo la silenciasiguiente forma:

A los ocho minutos de la pri- parte no tuvo complicaciones. mente de cabeza, llevando el tín, alineó así a los equipos: ballón a la red.

En el minuto 35 de la mis- reira, Granados; Miche, Robles; favorable al Mestalla. ma parte, e balón llega a poder de Iturbe, quien se encuenla pelota y mandarla a la red, be, Tino y Saugar. terminanedo esta primera parte con el resultado de 2-0.

En el minuto 15 de la contique el portero contrario esta tapado por los suyos, que le arropan constantemente, y marca el 3-0.

sus escasas arrancadas, la derisdicción de Marchante y a meta, remata de nuevo Matucentro de Pérez Coco remata el tanto del honor.

Cerró la cuenta Sola, en el vez a Cefe.

Se sacaron en la primera mitad diez córners contra la puerta sa mantina y tres en la segunda, por ninguno contra el portal arandino.

En el minuto 40 de la prime. ra parte se hizo una falta a un delantero arandino, dentro del

Cine Astoria

Gran doble de 430 a 10

"ISIDRO EL LABRADOR"

Los forajidos"

(Autorizada todos los públicos)

Divertido estreno, con O. W. FISHER

«CHOCOLATE PARA DOS»

Sesiones: 5,15, 7,45 y 10,45

(Autorizada mayores

Cine Calatravas

18 años)

Gran éxito

COD CLARK GABLE JEANETTE MCDONALD y SPENCER TRACY

Sesiones: 5,15, 7,45 y 10,45 Autorizada todos los públicos

Esp gando en el primer Grupo! W

En el Europa debutaron aver los jugadores Aceves, del juve-

collegiado no pitó, señalando! seguir el juego. Los postes tamdos tantos

Derrota del Celta en su camnea de go, cuando iba derepo ante el "gallito" Pontevedra. cho al fondo de la red, estando Al Celta se le anuló un gol en la segunda parte. El de la vic-

próximo rival del Burgos. Aunque perdió en Orense, jugó más que su rival. Empezó marcando y después se le anuló un gol. Destacaron sus defersa, los dos medios y los delanteros Argacha y Goyenechea

Como final, y fuera de lo que se refiere a esta categoría dide ejercer un completo domi- hombres fueron Granados, Val- remos que el portero ex burga-Desista Aserjo, que del Burgos La Arandina ha hecho un pasó al Mallorca, ha sido trasgran encuentro y no cabe hapasado al Betis.

mos a Iturbe, que hoy volvió a ser el mismo rematador de los En la segunda parte se primeros partidos de Liga. Se ve que los muchachos tienen suspendió el partido ganas de jugar y cumplen lo Onteniente-Mestalla El colegiado leonés seño:

El partido Onteniente-Mestación de penaty en la primera lla, de Segunda División, fue suspendido por el árbitro à los nio, remata Iturbe magnifica- locales señores Pérez y Mar- al invadir el público el terreno de juego. En ese momento el Salmantino: Cefe: Durán. Pe- marcador señalaba dos o cero.

Valverde, Montero, Merino, La directiva del Onteniente, reunida anoche, acordó recusar tra situado en inmejorables G. Arandina: Marchante; La- a perpetuidad al coegiado secondiciones y desmarcado, no nas, Sa va, Iparaguirre; Prada, nor Soto Montesinos, del Coleteniendo más que impulsar a Miravalles; Sola, Antonio, Itur- gio andaluz, director de la contienda.

por Castaños cuando los dos gándose por completo, con loa- tu a tu

MIRANDA DE EBRO. (Por muy necesario y que, en defini- mucha la humedad caida dunil, y Castro, cedido por el Be- teléfono, de nuestro correspon- tiva, ha logrado justamente. rante esta semana y ante las

al final un triunfo que le era nas condiciones, ya que ha sido tusiasmo, se produjeran algunas

fravés se disputaron ayer

Abundante participación en la de mujeres

local de Ailetismo y Delegación continuación Soto (La Salle) de Juventudes se disputaron Quintana (Instituto) y P. Viayer, en el paseo de la Quinta, cente (C. Merced). las diversas pruebas de campo feo "Elola" y premio chocolate mayores, en número de 18, so-Elgorriaga. La nota grata de bre una distancia de 3.500 meesta jornada ha sido el núme- tros. Venció Juez (Sanidad), ro de participantes femeninas seguido de Pascual (Artillería). en una de las carreras, lo que Antolón Sedano (Electrotécnica demuestra que la mujer burga- | Cabello) y González Olano (Aulesa va entrando en el camino tomovi ismo). del deporte. Y a punto nos viecomo la mejor atleta españo a 3.400 metros con cinco particidel año finalizado-

Abrieron el programa los debutantes juveniles que en número de 87 tomaron la salida para disputar el Trofeo "Elola". El recorrido fue de 2:350 metros. Venció Somoza (Colegio la Merced), seguido de su com-

Organizada por la Federación | pañero de equijo Del Agua y a

Después intervienen para a través valederas para el Tro- mismo trofeo los debutantes

Para el premio Elgorriaga y ne la ocasión de resaltar e selección de atletas para el cross mera parte, a centro de Anto- asistido en las bandas por los 30 minutos de la segunda parte, Gallo, que ha sido considerada la prueba de juveniles sobre pantes federados. Triunfó Gena. ro Benito, en 15'32"; segundo, Logrofiés. Y ya en los últimos Tomás Montoro, en 15'47", y minutos, con el Logrofiés repletercero, Teodoro Barrio, en gado, el Mirandés ataca en

> rrieron sobre las distancias de del triunfo, que ha sido, por 5.400 y 8.100 metros respectiva- cierto, muy bonito. mente. Los vencedores fueron El Mirandés, como decimos, Jesús del Río, en 21'51", por los ha jugado bien, con loable enprimeros, y Vidal Seco, en 34'19" | usiasmo, pero falto de profunpor los "seniors".

800 metros con 14 participantes uno en cada parte, y la defenen línea. La ganadora fue Ma- sa bastante bien, mejor por los ribel del Río (Arlanza), en 3'20"; segunda, Mary Carmen Zato geles Bonachía (SESA), en 3'46"; cuarta, Angeles Aragón (SESA), 3'47" 8 y quinta, Esperanza Albo. Finalizadas las pruebas se procedió a la entre ga de los premios concedidos por la casa patrocinadora.

Tercera victoria

del corredor

Y Mariano Haro

der belga Gaston Roelants ha ma del portero, haciendolo llevencido en la carrera de nue- gar a la red ve ki ometros del Mar del Plata, con un tiempo récord de grofiés avanza. Abilio recoge

En segundo lugar ha queda- lón a la red. brado a jugar casi siempre en do el español Mariano Haro en terrenos secos y hoy no han 28' 55".

-Triunfo legal del Burgos. de Roelants en las carreras de portero riojaro, no logrando que me ha gustado mucho. El larga distancia en que ha to- blocarla. El ballón llega a los mado parte en Iberoamérica. pies de Aznar y éste, casi en -Nuestras esperanzas están Venció e n Sao Paulo, el día 1 el suelo, con la izquierda, le en mantenernos en la catego- de enero, en la carrera de San hace llegar a la red. Los riojaría así que este tropiezo no Salvestre. Venció el afa 6 en nos reclaman falta, al portero, minutos se impuso el Astorga debe influir en la marcha del la travesía de las playas de pero el gol es válido. Montevideo y acaba de vencer ocho minuto más tarde, en

> ro ha sido la tercera vez que rechaces del portero local, loha ido pisando los talones al gra un buen tiro, que es el sevencedor.

Más de 350 corredores partibien de fuerza y de juego. Tu- ciparon en la carrera, que ha ca el Mirandés el roveno córvimos mala suerte en la prime- celebraco su segunda edición ner Lo hace Bemba a media al-

confiesa que ayuda a los EL CAIRO.-El primer mi-

nistro sudanés, Sirr El Jatin El Jalifa, ha anunciado públicamente que su país ayuda a los rebeldes congoleños apoyados por los comunistas

En una entrevista por la emisora cairota, el primer ministro sudanés dijo que Sudán apoya a las fuerzas del mundo árabe africano y que extierde esta ayuda y espera poder incrementarla.

tis. En la segunda parte del sal, FELIX HERRERO.)—Pare- Ha sido un partido muy bo- puertas dejaba mucho que departido con la Real Bociedad ce ser que la recuperación del nito, jugado con muchos brios sear el terreno y todo él estafue expulsado el catalán Ca- Mirandés, en cuanto a su nor- y pleno de interés, ya que han ba muy pesado, razón por la mal entusiasmo y entrega al abundado los goles, con dos em- cual los veintidos jugadores han El Sabadell, que hizo un mag- juego, ya que no técnicamente, pates. En el transcurso del mis- tenido que entregarse totalmennífico partido ante el Santan- se va aflanzando y esta tarde mo han jugado ambos equipos te, llegando al final del partider, falló un "penalty" lanzado se ha jugado un partido entre- sin tácticas defensivas, sino de do casi agotados. Y es natural que en estas condiciones el camequipos estaban empatados a ble entusiasmo y logrando casi El campo no estaba en bue- no y al jugarse con mucho enbrusquedades, pero que carecían de mala intención Unicamente hemos de censurar acremente la actitud antideportiva del portero local, Monforte, que agredió al delantero centro logrofiés cuando el balón estaba lejos de ambos, teniendo que ser sacado Abilio en camilla, aunque aforturadamente sin consecuencias que lamentar. Pero esta actitud debe evitarla por completo Monforte, en su propia estimación y en bien del club cuyos colores defiende.

> El partido ha comenzado con fuertes ataques del Mirandés, que, impreciso, no ha sabido sacar fruto de él. Más tarde, el Logrofiés se ha ido afianzando y en igualdadd de juego ha llegado el minuto 16, en que el Mirandés ha corseguido adelantarse en el marcador. Y un minuto más tarde, el Logrofiés establecía el empate a un gol. Con este resultado ha terminado el primer tiempo. El segundo ha empezado con ataques logrofieses, que ha manterido mayor dominio ineficaz, pero a los 30 minutos, el Mirandés conseguía otra vez adelantarse, para ocho mirutos más tarde, empatar el tromba y consigue, cuatro mi-Los "juniors" y "seniors" co- nutos antes de terminar, el gol

> didad en la delaritera y de re-Por último, las féminas sobre mate. Muy bien los volantes, laterales que por el centro.

El Logrofiés, fuerte como con-(SESA), en 3'40"; tercera, An junto, con mayor dominio de balón y mejor técnica que el equipo local, pero con muy poco remate. La defensa, con jugadores fuertes, pero pesados, para un terreno como estaba hoy Anduva. El portero Oroz fue casi causante de los dos primeros goles, por sus salidas algo alocadas.

El árbitro, señor Ayestarán, del Colegio navarro, ayudado por Ruiz Caballero y Palomares, ha tenido de todo, aun cuando no ha influido en el resultado, faltáridole en muchos momentos autoridad de juicio Los jugadores se han comportado correctamente. Los goles se han marcado así:

A los 16 minutos, un balon alto, adelantado, coge desprevede nuevo en nida a la defensa logrofiesa y. segundo lugar entre ésta y el portero despejan mal y el extremo izquierda 10-MAR DEL PLATA.-El corre- cal bombea el balón por enci-

> Un minuto más tarde, el Lomuy bien un pase y cruza el ba-

A les 30 minutes del segundo tiempo, una pelota en pro-Ha sido la tercera victoria fundidad la sale a recoger el

un avance rapidisimo de los rio-También para el español Ha- janos, Ausaberri, después de dos gurdo empate.

Faltando cuatro minutos, satura, muy cerrado, y el joven Pita fue un gol, a mi juicio, El belga ha rebajado en 59 Gómez mete la cabeza, muy segundos el récord establecido oportuno, y logra el 3-2 defini--No he temido por el resul- el pasado año por el argentino tivo, que es acogido con una gran ovación.

Las alineaciones fueron: Mirandés: Monforte; Pálix. Zubizarreta, Sertucha; Lamarca, Baroja; Aznar, Gómez, Le-

tamendía, Lirzoáin y Bemba. Logrofiés: Oroz: Carmelo, Oyarbide, Arandía; Samper, Ocio; Fausti, Ausaberri, Abilio. Pirulo e Hidalgo.

TOS Catarros TOS Le aliviarán (consulte su médico, C. P. S. 810)

nuación, Tino, desde cerca de la portería, tira en ocasión en Arrollador partido del Burgos...

(VIENE DE LA PAG. 6)

aumentase e marcador, repe-

teo hubiera sido de goleada.

verde, Montero y Manso.

que han prometido.

Manso y Pérez Coco.

cer distinciones, si exceptua-

Al Salmantino le encontramos

te y el balon sale rozando el de cabeza Montero, marcando poste. Una internada de Elóseui, que anu ó Chomín al lanzarse a sus pies y, para poner minuto 42, al batir por cuarta punto final a este rosario de ocasiones desperciciadas, otro remate de Elósegui que volvió a salvar la defensa calalana. Y mientras, el Burgos lanzaba siete corners en este tiempo por dos el Badalona, conseguiuos en das dos únicas ocasiones en que se ace có a los predios de Guti y concedidos por éste en sus despejes de puño, la primera milad del partido finalizaba con un cero a cero injusto a todas luces, pues sobre el campo no hubo más que un equipo, e Burgos, con un gran juego en todas sus líneas, con prodigalidad de disparos y con una suerte totalmente de espal-

> Por fortuna para el equipo que había merecido un abulta dimiento de mi equipo, porque co premio a su gran superiori- dos o tres hombres no han resdad técnica, táctica y física, pondido a mis deseos. dos go pes de suerte a poco de iniciarse el segundo tiempo pusieron el marcador francamente favo able. Pero había que seguir luchando para superar la ventaja lograda por e Badadona en su terreno. El Burgos no podía jugar con la rapidez que exhibió en la primera fase, impecable de principio a fin. La esión de Ventisca no permitiz mantener la misma línea de velocidad. Pero el gol que anuaba la anterior ventaja cata ana llegó y su realización fue magnífica. Con esto se ponía en punto de justicia el resultado, aunque resultara insuficiente para establecer una verolade. ra diferencia entre uno y otro equipo. En este segundo tiem po el dominio correspondió totalmente al Burgos, sin que el Badalona pudiera sacar fruto de sus contraataques que siempre encontraban a los jugadores burgaleses bien esca onados Los catalanes defendían con acierto la avalancha que se les venía encima y a ello se debe que en esta mitad, en que tuvieron que abrirse algo, no encajara a gunos goles más.

Para añadir a los corners del primer tiempo, indicaremos que en esta parte el Burgos sacó seis por dos el Badalona. Y señor Martínez Lobo, de Valla- do y creo que merecido. que así como en este equipo dolid, los equipos presentaron hubo un hombre que destacó estas alineaciones: sobre la medianía general de sus compañeros, y no fue otro dino, Quique, Puente; Ortega, flojos casi todo sus hombres. que su portero, que salvó varios Padrín; Aurelio, Ordax, Gonzagoles hechos, a veces aliado lo, Benaimín y Veterano. con su defensas; en el Burgos a todos se les puede poner no. Hero, Marcos. Rivero; Redondo, dando a equipo y mi deseo de ta de notab e para arriba, pues Sistiaga; Arahuetes, Josele, To- que este entusiasmo no decaiga. no hubo un solo fallo en el mes Pardo, Isidro y Prieto.

en otra de sus buenas tardes.

equipo, en una tarde en que no le permitió dejar constandemostró una calidad no co- cia de su case. Porque la ver-Fábregas que atraviesa la ba- mún y en la que remató con dad es que el Burgos hizo un! Un minuto después, en una de riera badalonesa, es despejado profusión. Ante un Burgos co- partido completo, de punta por un defensa cuando la pelo- mo el que vimos esta tarde, en punta. Y además había logrado lantera visitante llega a la ju- ta había traspasado a linea de que estrenaba alineación en su —contra todos los imponderacampo, el Bada ona, por con- bles- la mela que había exigitraste lógico, produjo muy po- do su entrenador, Perico Tobre impresión, bien porque sus rres: llegar a la diferencia de jugadores no sabían adaptarse tres go es para superar el real estado del campo o porque sultado de Badalona. Objetivo el arrollador juego burgalés, cumplido.

SESAGO

CASETAS

MANOLIN

-El Burgos nos ha superado la suerte de antes. en todos os aspectos y nada | No creo que hubiera pe-

ha perjudicado, pues no esta gal. No me explico la protesta mi equipo acostumbrado a cam- del público. Serían los nervios pos así. -No estoy contento del ren- po.

-No puedo mencionarles, pero tomaré mis medidas.

(VIENE DE LA PAG. 6) y a los 18 minutos marca su segundo gol, por obra de Peotra vez l'edrin, en gran ju- los vestuarios del equipo local. gada personal llega con el balón hasta el fondo de la puerta de Valle. Diez minutos antes de terminar el encuentro, Arahuetes, después de una jugada de

Rivero y Josele, marca el segundo para los burgaleses. A los 40 minutos, Arahuetes perfectamente legal. agriede a Ortega, dándole un punetazo y armandose un ba- tado en ningún momento. Se Oswaldo Suárez. la protesta del público que pre- equipo en el gol averaje. sencia el encuentro, que por cierto no era muy numeroso, traataque tímido y no han po-Terminó por lo tanto el par- cido hacer nada ante el juego tido con el resultado de 3-2, de mi equipofavorable al Astorga-

A las órdenes del colegiado debió haber sido un 5-0 rotun-

-Confié en que en el segundo tiempo podríamos mante-El entrenador del Badallona ner el empate a cero, pero dos atiende con seriedad y corre- goles de suerte echaron mis 08 08 08 2015 ción a los periodistas burgale- proyectos por tierra. Realmenses, haciéndole rueda varios te estos dos goles pudieron directivos del equipo catalán. | compensar al Burgos de su ma-

tengo que objetar al resultado. nalty en la jugada de Fábre--El estado del campo nos gas. Fue un desplazamiento leal ver que no marcaba el equi-

> PRESIDENTE DEL BADALONA 28' 37" 2-10. -Mi equipo está acostum-

podido demostrar su c'ase.

partido, correcto.

equipo. Nos despedimos de la emdrin. Dos minutos después, bajada catalana y pasamos a

PERICO TORRES

-Hoy el Burgos ha estado ra parte y el gol anu ado a en esta ciudad.

rullo fenomenal, que da lugar ha tirado mucho a puerta, pues a que se suspenda el artido, la consigna era superar el recuando faltaban cinco minutos sultado que encajamos en Bareglamentarios, lo cual motiva dalona para superar a este -Ellos han jugado un con-

-Para mí, el resultado fina!

-Mi impresión del Badalona no puede ser juzgada por este ASTORGA. -Mendaña; Ala- partido. Realmente han estado

-¿Algo más, Torres? -Agradecer a la afición bur-D. JUVENTUD.-Valle; Caba- galesa su comportamiento ayu-SESAGO

Zaragoza y Córdoba vencen en sus salidas

El Real Madrid empató en Las Palmas

- El Coruña consiguió ven pues fue superior a su rival. | carate y por el Coruña Panta_ | cer en su difícil partido con el Montalvo, a los 21 minutos bon, Veloso y Beti. Batis, Triunfo mínimo que de- marcó el único gol. Destacaron bió haber sido más abultado, por el Betis, Ríos, Antón y Az-

Levante, 2; Valencia, 1.

Español 2; Córdoba, 4.

At. Bilbao, 3; Oviedo, 0.

J. G. R. P. F. C. P.

Las Palmas, 1; Real Madrid, 1.

Murcia, 1; Zaragoza, 2. Sevilla, 1; Elche, 0. At. Madrid, 3; Barcelona, a. Coruña, 1; Betis, 0

REAL MADRID 17 11 5 1 40 12 27+9 —Los rivales locales jugaron la red. BARCELONA ... 17 OVIEDO 17 4 3 10 10 28 11-5 Mestres y Roberto.

CORDOBA 17 8 2 7 18 25 18+ 2 y un minuto ant s del cescan-LAS PALMAS 17 6 5 6 21 27 17— 1 so marca de nuevo para el SEVILLA ... 17 8 1 8 21 26 17—1 Levante Tor. ens. Al final se re-BETIS 22 20 16 ELCHE 17 7 2 8 21 24 16-2 permite al Valencia marcar por ATLETICO DE BILBAO ... 17 7 2 8 21 17 16 ESPANOL 17 7 0 10 20 21 14—4 nutos de juego. D stacaron por LEVANTE ... 17 5 4 8 23 29 14-4 el Levante Fe nández, Calpe y MURCIA ... 100 100 17 2 8 7 18 33 12-4 Domínguez. Por el Valencia,

SECTNDA DIVISION

(Grupo primero)

Langreo, 3; Osasuna, 2. BURGOS, 3; Badalona, 0, Europa, 2; R. Sociedad, 1. R. Unión, 2; Hospitalet, 9.

EUROPA

REAL UNION

Sabadell, 4; Santander, 2. Celta, 0; Pontevedra, 1. Orense, 4; Baracaldo, 1. Gijón, 3; Indauchu, 1. J. G. E. P. F. C. P.

					DE NO		3/3/0		
	PONTEVEDRA	200	17	12	3	2	30	9	27+11
	SABADELL	800	17	10	2	5	28	22	22 + 4
	GIJON	enous .	17	7	7	3	43	20	21 + 3
	REAL SOCIEDAD		17	9	3	5	42	28	20 + 2
	INDAUCHU	w.com	17	5	8	4	42	23	18
ľ	SANTANDER		17	7	4	6	35	30	18+ 2
	ORENSE	aresis .	17	5	7	5	21	23	17-1
	CELTA	609	17	5	6	6	19	18	16-2
	BURGOS C. F	M(DIS	17	6	6	6	21	23	16
	BARACALDO	aros .	17	7	1	9	28	32	15-1
	BADALONA	wood	17	5	5	7	17	21	15 1
	HOSPITALET	2007	17	7	1	9	26	35	15-1
	OSASUNA	ocea .	17	5	4	8	15	19	14-4
	LANGREO	wes	17	5	3	9	19	34	13-3
						7 1000	E3-637	A DOUBLE OF	

(Grupo segundo)

At Ceuta 1; Abarán, 0. Hércules, 2; C. Sotelo, 0. Cádiz, 3; Constancia, 1. Mallorca, 1; Tenerife, 0.

Granada, 2; Málaga, 2. Onteniente, 0; Mestalla, 2. Huelva, 2; Algeciras, 0. Valladolid, 2; Melilla, 1.

J. G. E. P. F. G. P.

2 10 15 37 12-4

MALAGA	east.	17	. 9	4	4	27	12	22+	6
MALLORCA	100	17	10	2	5	20	16	22+	6
VALLADOLID	W55	17	10	1	6	32	15	21+	3
GRANADA	0,00	17	6	8	3	28	21	20+	2
ATLETICO DE CEUVA	1-010	17	9	2	6	22	17	20+	4
CALVO SOTELO	4100	17	8	3	6	25	25	19+	3
HUELVA	w.070	17	8	2	7	23	22	18	
MELILLA		17	6	5	6	16	. 22	17-	1
HERCULES	0.00	17	8	0	.9	34	24	16	
CADIZ		17	5	0	6	19	21	16-	2
MESTALLA	0.00	17	6	3	8	20	27	15-	1
ALGECTRAS		17	6	2	9	16	20	14-	2
ONTENIENTE	eron.	17	5	4	8	12	20	14-	2
ABARAN	410/0	17	5	4	8	13	23	14-	4
TENERIFE	waa	17	6.	1	10	21	29	13-	5

(Grupo IV)

Alfaro, 3; Touring, 1. Azcoyen, 0; Aurrerá, 2. Alavés, 5; Mondragón, 3. MIRANDES, 3; Logronés, 2.

CONSTANCIA

S. Sebastián, 1; Elbar, 0. J. G. E. P. F. C. P. 17 13 2 2 40 21 28+12 ALAVES out out and ESS 4 3 32 15 24+ 6 "EUSKALDUNA 5 45 16 22+ EIBAR 4 29 21 20+ OBERENA 6 28 21 19+ 1 LOGRONES see see see 6 33 31 19+ TOURING 6 28 23 18+ 2 CHANTREA 7 22 23 18 AURRERA con oun oun con 7 22 40 17-1 ALFARO 8 18 24 15-3 BEABAIN 100 100 100 100 7 20 22 15-1 SAN SEBASTIAN ... and our 9 24 32 14-2 MOTRICO

7 13 28 13-3

10 28 40 11-5

10 18 32 10-8

Oberena, 0; Beasain, 0.

Chantrea, 3; Eu kalduna, 6

Morrico, 2; Calahorra 0.

MONDRAGION (Grupo XIII)

ARANDINA, 4; Salmantino, 1. Ponferrada Júpiter, aplazado. As'orga, 3; JUVENTUD, 2. Béjar, 5; Europa, 1.

CALAHORRA

DEPORTIVO MIRANDES

AZCOYEN

Sabero-Medinense, aplazado. Peñaranda, 2; La Bañ za, 1. Leonesa, 0; C. Rodrigo, 0. Salamanca, 1; Hullera, 0. J. G. E. P. F. C. P.

						Edicin	
		1700	4	11.00	1	6351	
BALAMANOA kan von and son and	17	14	1	2	48	15	29 + 13
BEJAR	17	11	2	3	44	14	24 + 8
MEDINENSE	16	11	0	5	31	16	22 + 4
DEPORTIVO JUVENTUD	17	10	1	6	28	19	21+ 3
PONFERRADA	16	8	5	3	39	24	21 + 5
EONESA	17	7	4	6	32	23	13+ 2
SIMNASTICA ARANDINA -	16	7	4	5	30	24	18
HULLERA	15	7	3	5	29	19	17 + 3
A BANEZA	16	6	5	5	22	20	17-1
UPITER and and and	16	5	3	8	20	22	13-3
EUROPA DELICIAS	17	4	4	8	23	29	12- 6
BABERO	16	3	6	7	16	28	12- 2
MUDAD RODRIGO	17	3	5	9	20	29	11- 5
BALMANTINO	17	3	5	9	17	34	11-7
ASTORGA	17	3	4	10	16	43	10- 6
TO I OIL OIL OIL OIL OIL OIL OIL OIL OIL	177	A	7	10	10	00	0 7

- No ha fallado el pronóstico que daba la victoria de Zaragoza en Murcia. Los a agoneses se pucie on con dos goles en la primera parte en franca ventaja. Los autores fueron Lapetra y Encontra. El Murcia logió el suyo faltando diez minutos para concluir el partido. Los con equipos jugaron al ataque. Al Zaragoza le fueron anulados dos goles por fuera de juego. Por el Mur- tiempo A los tres minutos del cia destacaron Martínez y segundo, un centro de Ferrei-Quincoces, y por el Zaragoza, ro es tocado ligeramente por Santamaría, Canario y Lapetra. Fábregas para descolocar a la

9 0 8 43 28 18+ 2 tos, por medio de Domínguez, remata a la media vuelta y so- 3-0. Un medido pase de Matutrasan los levantinistas y ello medio de Waldo, a 10s 42 mi-CORUNA ... 17 4 1 12 12 30 9-9

- Partido disputado de poder a poder en el estadio Metropolitano, jugando atléticos y catalanes al ataque. Marcó prime o el Baro lona, a los 4 minutos, por medio de Seminario, y a los 17 empataba Cari dona para el Atlético. En la segun a parte, a los siete minutos, marcó Ufarte, primero que log a "Español" €n la Liga. Se anula desipués un gol a Mendoza. A los 29 minutos Re marca el segundo gol catalán. Se anula más tarde un gol a Re. Emoción en los últimos minutos por la priesión barcelonesa en busca del empate.

lla, con minimo triunfo local (2); Paquito (2), Matute (2); Elósegui (2), Pita (2), Fábre na para caer de inmediato ante cuartillas algunas de las jugapor gol ma cado por Areta en el segundo tiempo. Esta segunda parte resu to menos mala, pero, en general, lesultó aburrico el partido. Por el Sevilla, Gallego, y por el Elche, Iboura y Marcial, fueron los más destaoados.

- Claro triunto bibaino que fue muy superior, en juego, al Oviedo. Como es habitual, falló en el equipo ovet-nse la linea delantura. Al medio minuto de juego había marcado U jarte. El segundo gol lo consiguió el mismo jugador. En la jegunda parte, ma có Arieta II el tercer gol bi baino. Por el Atlético cestacaron Orúe, Ech be ria, Aguir e y Uliarte Por el Oviego, Datzira, Iguarán y José Luis.

- Vuelta de Di Stéfano al equipo y el Español pierde en su casa ante el Cordoba. Gracias a Carme'o el resultado no fue peor para el Español. E "pibe" y la detensa españolista jugaren un mal partido. El Córdoba ganó y eso que planteó su partido a la defensiva. Marcó prime o el Córgoba, en un penalty lanzado por Juanín. En la sigunda parte siguió el dominio local, empatando Martinez, a los 5 minutos. Al cuarto de hora se lesionó Rodilla. que tue retirado, no reapareciando. Cabrera logró el segundo gol cordobés, y Simonet e tercero. A los 43 minutos, en pleno desconcierto españolista. Miraells logra el cuarto y en el último segundo, Ramírez log-ó el segundo tanto españo-

Partido BARACALDO-BURGOS VIAJES LUGAR

le ofrece la oportunidad de rre-4 10 32 50 10-8 senciar este encuentro en los mejores autocares ... y gratis Billeten: VIAJES LUGAR Lain Calvo, 20. - Tef. 5154

Arrollador partido del Burgos ante el Badalona

Con un fútbol de calidad se impuso a sus rivales, mereciendo una mayor goleada

Alineaciones: Badaiona: Chomin; Rodri, Sa baté; Moreno; Toll, Barberá; Vázquez, Florit, Labernia, Chani y Forcen.

Burgos: Guti; Astorga, Pestaña, Arsenio; Paquito, Matute; Elősegui, Pita, Fábregas, Ventisca y Ferrairo.

1-0. No les hubo en el primer defensa y Ventisca remacha a

Difícil es sefialar hoy la fi-

gura del Burgos, ya que todos

los componentes del equipo se

hicieron merecedores a la dis-

tinción. Por su juego alegre, por

su peligrosidad camino del mar-

co catalán y por ser autor del

más bonito gol, destacamos al

joven José Miguel en esta tarde

Astorga (2), Pestaña (2), Arse-

CALIFICACION: Guti (2);

gas (2), Ventisca (2) y Ferreiro (2).

de generales aciertos.

CRCN.CA DEL PARTIDO PRESENTADA POR...

CALZADOS NS Pieza J. Antonio, 28
Teléfono 3446

pezar este encuentro impuso el

Burgos y que ceparó un pri-

mer tiempo extraordinatio en

Y HNO. S. R. C.

ESTA CASA NO TIENE SUCURSALES

bre la marcha Chomín cree te a Elósegui, a los 22 minutos,

ATLETICO DE MADRID ... 17 11 2 4 33 18 24+8 chas prevenciones. Marcó pri- del go anterior, envío largo de ce nada por interceptar el dis- vierte en el tercer gol. VALENCIA 17 8 3 6 29 20 19+3 moro el Levante a los 35 minu- Arsenio sobre Fábregas, quien paro, que entra junto al poste.

ELOSEGUI

ahora ATENCION

El "disco sorpresa"

puede hacerle MILLONARIO

Obtenga estes discos adquiriendo el

estuche especial de 3 botellas e

el coñac que está... como nuncal

canjeándolo por 5 coronillas de

INCIDENCIAS

Entrada normal y tarde de buena temperatura y so cada. Terreno ligeramente embarrado que a medida que transcurría el partido se hacía más dificultoso. Se jugó con corrección | tuoso de su juego. Para dar por ambas partes. El colegiado verdadera sensación de la suanó dos goles al Burgos y no perioridad del equipo burgaies señaló un claro penalty hecho que habria de reflejar las cons. a Fábregas, ganándose una tantes jugadas que realizó cabronca mayúscula. Ventisca se mino de la portería defendida lesionó en la primera parte, lo con tanto acierto como suerte que se hizo notar en la segunda.

ARBITRAJE

El asturiano Prendes estuvo muy desacertado y anticasero en el primer tiempo. Siguió el juego a distancia y por ello no pudo apreciar que un disparo de Fábregas había rebasado la línea de gol en el primer período de juego. En el gol anulado a Elósegui sufrió, igualmente, otra gran equivocación.

SUPERADO EL OBJETIVO

Sa ió con fuerza el Badalo-

Partido BARACALDO-BURGOS

VIAJES LUGAR le ofrece la oportunidad de presenciar este encuentro en los mejores autocares... y gratis Bille bes: VIAJES LUGAR Lain Calvo, 20. - Tel. 6154

todos los aspectos. Ante la ava. lancha que suponía el torbellino ocal el Bacalona se en cogió basta casi dar sensación de un equipo flojo, sin calidad un real ratón juguete de un "gato de Angola", que eso parecía el Burgos por lo majespor Chomín; las innumerables ocasiones en que el ba ón me rodeó el portal catalán y que pareció imposible que no lo perforara; las abundantes veces en que la defensa badalonesa sacó el balón de la misma reya de gol y, en fin, tendríamos que mencionar a esos fantas magóricos imponderables que tanto influyen en el fútbo v que impidieron de una manera que parecía irreal que no sólo no se produjera una lógica goleada, sino que para suerte del Bada ona el tiempo concluyó sin goles. Por ello no nes resistimos a dejar en nuestras la desdicha burgalesa del primer tiempo en un tiro desde cerca de Elósegui, que da en d poste. Recoge Fábregas, que tira, y de manera in explicable Chomín envía a córner. A los siete minutos, un nuevo disparo de Fábregas lo despeja e defensa direcho, batido su por tero. A los 15, un gol de Pita

al rechace del larguero es anu-

lado. A los 24, otro remate de

(VUELVE A LA PAGINA 5)

17 enero

1965

1.º y 2.º DIVISION

1 Barcelona - Coruña .

2 Zaragoza - Levante. . . .

3 Valencia - At. Bilbao. . . .

5 Córdoba - R. Madrid !

4 Oviedo - Sevilla X

RESGUAR

JORNADA

radiotelevision

Si no resulta premiado su boleto, remitanoslo al concurso "LA QUI-NIELA ASKAR", ASKAR RADIO TELEVISION, apartado núm. 243, Madrid.

Puede resultar agraciado con un magi filco televisor último modelo en el sorteo que se efectuará ante notario el próximo 3 de mayo con los boletos remitidos.

Daremos el resultado de este concurso en las "Hojas del Lunes" de toda España.



ELECTRODOMESTICOS

6 At. Madrid - Las Palmas. 7 Elche - Español / ner 8 Betis - Murcla...../ dia 9 Indauchu - Celta. 2 10 Badalona - Gijón /

11 Osasuna - Sabadell...../ 12 Calvo Sotelo - Valladolid. X Lo 13 Tenerife - Constancia. . 14 Abarán - Granada.....

RESERVA "K

2 Mallerea - Huelva.....

TELEVISION

En Madrid y en el domicilio social de ASKAR 1 RADIO TELEVISION, se celebró el pasado día 4 de enero, ante el Notario del Ilustre Colegio do de dicha plaza, don Lorenzo Voiverde Plaza, el sorteo correspondiente a «LA QUINIELA pre ASKAR RADIO TELEVISION» que se ha venido per anunciando en este espacio.

Como resultado del mismo, ha sido agra- tue ciado con un magnífico y moderno televisor colo ASKAR, D. Tomás García Trigo, con domicilio «MESON NACIONAL» en la calle Zorrilla, núm. 37, de Almendra-

> VERMOUTH

venció al Depo tivo Juventud ca de un remate imparable. de Bu gos, después de ll garse El segundo tiempo comenzó al descinso con el resultado con dominio del Juventud, pero pasados los prime os quince de empate a un tanto. (VUELVE A LA PAGINA 5)

Venció el Astorga por 3-2

ASTORGA. (Por teléfono, ser- | terminar el primer tiempo,

vici special de la agencia después de un avance de toda

"Mencheta" para a HOJA DEL la delantera del Astorga, Ben

LUNE5). - Por 3-2 el Astorga jamín. en buena posición, mar-

Compazo el encuent o con dominios ael Juventud y a los 15 minutos Tor es Par o Lanzó un tiro que se cuera entre varios d fensoles y el meta local no se ente a de donde está el balón hasta que no lo ve en el fondo de su portería. El remate había sido pecedido de un pass de Arahuetes a Isidro, el

cual adelantó el batón a To-

ries Pardo. El Juventud, una vez que se adelantó en el marcador, s' situó a la defensiva y cuando faltaban cinco minutos para

GANADORA Murcia-Zaragoza

Sevilla-Eiche At. Madrid Barcelona . 1 Opruña-Belis ... 1 Levante Valencia 1 At. Bi bao Oviedo ... 1 Langreo-Osasuna ... 1 R. Union Hospitalet ... 1 Sabad Il Santander ... 1 Celta-Por tevedra Orense Baralcaldo Mallorca-Tenerife Granada-Málaga ... x Onteniente-Mestalla ... 2

SU RESTAURANTE

-

DATO, 35

M.E.C.D. 2015

TELEF. 2111 lejo (Badajoz).